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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta di 20 anni di verbali che comprende oltre 4.500 pagine A4 e che è stata rielaborata. Tutti i 
testi sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
In un'epoca in cui gli effetti psicosomatici sono in aumento, ci si chiede spesso quale sia la loro causa. 
La causa di tutte le confusioni, le paure e le malattie è innanzitutto l'uomo stesso, nulla di tutto ciò è 
dato da Dio. Per una vita armoniosa e sana, le persone devono essere collegate alla fonte di energia 
cosmica. Tuttavia, questo aspetto viene soppresso e quindi l'apporto di energia spirituale si riduce al 
minimo. Le persone perdono l'equilibrio interiore e la protezione dalle malattie psicosomatiche. La sua 
anima “sanguina”. Ne conseguono depressione e uso di sostanze stupefacenti. Le malattie del cuore 
più pericolose sono l'invidia, l'odio e l'avidità. Qui diventa particolarmente chiaro: la causa risiede 
nella mente! Gli effetti si manifestano poi nell'organismo materiale. È necessario arrivare a questo? 
Dio può essere ritenuto responsabile?   
 
Purtroppo sono pochi i grandi pensatori che includono Dio nella loro ricerca di base. Pertanto, le 
seguenti domande non trovano generalmente risposta: L'uomo è costituito solo dal metabolismo? Il 
metabolismo può pensare a se stesso e alle leggi della natura? Cosa sono i pensieri? Che cos'è l'anima? 
Cosa succede dopo la morte? Lo spirito domina la materia? Dov'è il confine tra i due? Quanto è netto 
questo confine o la regola è la vaghezza? Gli elettroni, con il loro comportamento misterioso, sono il 
legame tra spirito e materia? Chi ha programmato l'informazione cellulare (DNA) in modo così 
intelligente? Se si pongono queste domande alla scienza ortodossa, la risposta è che tali domande sono 
“inutili”. Tutto è una coincidenza, proprio come insegna la scuola, e quindi non c'è bisogno di pensarci 
ulteriormente, e si è anche sollevati dalla responsabilità della vita. Molto semplice, vero? - Troppo 
semplice! 
Molti fenomeni scientifici di frontiera minacciano le visioni del mondo più care. La scienza dovrebbe 
quindi chiedersi se il suo compito sia quello di difendere le visioni del mondo. Non è meglio 
perseguire la scienza per acquisire una visione del mondo? La biologia, ad esempio, non è una scienza 
del vivente; si limita a fare affermazioni su processi che presuppongono il vivente, senza che la 
biologia si chieda cosa sia effettivamente questo vivente. Le malattie gravi, ad esempio, sono chiavi 
che possono aprire determinate porte mentali. Alle persone viene così “prescritto” il tempo di cui 
hanno bisogno per pensare a se stesse e alla propria vita. È strano che le persone abbiano il tempo di 
entusiasmarsi per ogni genere di cose, ma prestino così poca attenzione alla loro vita spirituale e a ciò 
che le appartiene. Perché? 
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Sulla sofferenza    (Trasmissione a partire dall'anno 1967) 
 
Ebbene, la vita sulla terra non è sempre pura gioia. Non c'è persona che non entri in contatto con la 
sofferenza, in una forma o nell'altra. Anche se una persona è in perfetta salute, non può evitare questa 
sensazione. Anche se perde una persona cara, viene colpito dalla sofferenza. 
 

• Molte persone sono dell'idea che non ci dovrebbe essere alcuna sofferenza. 
Ritengono Dio responsabile! 

 
C'è la sofferenza fisica, ma anche quella mentale. La sofferenza mentale è la peggiore, può uccidere o 
far impazzire. Nessuno può simpatizzare con un altro essere umano se non ha provato la sofferenza in 
prima persona. 
 

• Per questo motivo, la sofferenza è allo stesso tempo una scuola di probazione e di carità. 
 
Nel regno spirituale, ci sono anime che si autocommiserano perché hanno commesso questo o 
quell'errore nella vita, per cui ora sono svantaggiate. Soffrono in modo inimmaginabile, anche se in 
vita non hanno mostrato alcuna comprensione per gli altri. Ma anche se la loro sofferenza è un inferno, 
questo inferno è necessario per la purificazione. Bisogna imparare a capire la sofferenza! 
 
La sofferenza non potrà mai essere completamente abolita. Fa parte della scuola della vita ed è un 
argomento importante. Le persone possono testare la forza del loro amore attraverso la sofferenza. Per 
questo motivo, la dottrina buddista è sbagliata. Ci insegna a ignorare la sofferenza. Questo genera una 
mancanza di sentimento verso se stessi e verso gli altri. È un errore! Cristo ha superato se stesso nella 
sofferenza! 
 
L'uomo sulla terra non può capire che vengono colpite dalla sofferenza persone che apparentemente 
non la meritano. Anche questo giudizio è sbagliato! Solo i curatori del regno spirituale sanno cosa 
manca a una persona per il suo sviluppo interiore. Solo loro possono esprimere un giudizio in merito. 
 
È un errore ancora più grave credere di poter sfuggire alla sofferenza terrena disincarnandosi. Sono 
proprio queste persone che, a causa della loro ignoranza, cadono ancora di più nella sofferenza. Di 
solito sono fuorviate da un errore religioso dogmatico. Le chiese insegnano che si entra nel “riposo 
eterno”. Coloro che hanno bisogno di questo riposo non aspettano di morire. Anticipano la morte 
naturale. Il risultato è una sofferenza inimmaginabile in un'altra dimensione. Ma poiché i sentimenti e i 
sensi sono molto più forti in questa dimensione ultraterrena, la sofferenza è di conseguenza maggiore. 
 
È qui che gli insegnamenti cristiani falliscono! 
 
Naturalmente, le persone non possono arrivare a queste realizzazioni da sole. Dove potrebbe trovare la 
giusta intuizione? Ma non siete tagliati fuori dalla conoscenza. 
 

• Il regno spirituale ha a disposizione maestri che possono illuminarvi e istruirvi sotto ogni 
aspetto. 

 
Purtroppo se ne fa troppo poco uso! Sì, la gente non crede a queste possibilità. Come potrebbero 
esserci insegnanti se sono entrati nel “riposo eterno”? 
 
Quando parlo di sofferenza, non intendo le tante malattie che di solito provengono dalle regioni 
negative. Intendo la sofferenza che muove l'anima, ad esempio quando si perde qualcosa che si ama. 
Ma poiché le persone amano di più i beni, il potere e la fama, ma devono lasciare queste cose, la loro 
sofferenza è altrettanto grande. Questa sofferenza può essere certamente evitata! 
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Informazioni sulla salute    (Trasmissione dell'anno 1969) 
 
Ebbene, molte persone entrano in conflitto con la loro fede in Dio perché sono testimoni dei molti mali 
e delle malattie dei loro simili o ne soffrono loro stessi. Vorrei dire qualcosa a questo proposito: la 
creazione di Dio è lungi dall'essere completa e viene attaccata nel modo più duro dal più grande 
nemico di Dio, l'angelo decaduto Lucifero. Tuttavia, poiché l'uomo ha doni divini, è coinvolto come 
collaboratore del Creatore nella costruzione e anche nella conservazione della creazione. 
 

• I mali non vengono da Dio o dall'impotenza del Signore, ma provengono tutti da regioni del 
mondo demoniaco. 

 
Tuttavia, la Bibbia insegna che Dio è l'origine di tutto l'essere. Ma questo è vero solo in parte, perché 
sebbene Dio sia l'origine di tutto l'essere, Lucifero è stato il più grande collaboratore della creazione. 
Ma alla fine ha fallito ed è diventato negativo in tutto e per tutto e nemico di Dio. 
 

• Dall'officina progettuale e spirituale di Demonia nascono le malattie che si diffondono in tutto 
il creato, perché Lucifero non prende nemmeno in considerazione la sua stessa creazione, cioè 
le piante e gli animali velenosi. La battaglia è così inimmaginabilmente grande da superare 
qualsiasi immaginazione umana. 

 
Ma l'umanità commette grandi errori, rendendo più facile per i demoni realizzare il loro piano di 
distruzione. Pensate a quanti veleni che creano dipendenza vengono assunti. Nicotina e alcol, oltre a 
intossicanti di ogni tipo. Sono veleni che causano danni recessivi alla salute. Attraverso la 
reincarnazione, questi veleni vi colpiscono costantemente. Ci sono medici che visitano i loro pazienti 
con una sigaretta in mano e scoprono che il paziente è gravemente malato a causa del fumo! 
 
Ci sono veleni spaventosi che non sono etichettati come tali. Il sale da cucina è uno di questi! Di 
questo veleno si fa un enorme abuso. Non c'è da stupirsi che l'umanità ne soffra. Non c'è assuefazione, 
ma il corpo deve lottare costantemente contro di esso, deve mettere in azione alcuni organi in modo 
così forte che non possono più svolgere il loro compito effettivo. Potrebbe essere tutto diverso. 
 
Ora devo farvi notare che il corpo umano è un laboratorio inimmaginabile. In esso si producono un 
numero incredibile di farmaci, anche gravi veleni e antidoti. Questo è l'unico modo in cui l'uomo può 
vivere qui sulla terra. Ma questo laboratorio può anche essere danneggiato, nel qual caso fallisce 
sempre di più e produce solo veleni invece di sviluppare antiveleni. La persona si ammala e nessuno 
può aiutarla. Tuttavia, molto spesso accade che una persona dia inconsciamente un ordine al 
laboratorio interiore attraverso il suo comportamento mentale. Ciò avviene, ad esempio, attraverso 
l'odio, l'invidia o l'insoddisfazione, in breve, attraverso il pensiero e il comportamento negativo 
(psicosomatica). Ora il corpo è sistematicamente avvelenato. C'è un completo malfunzionamento del 
laboratorio umano. Questo non può essere riconosciuto correttamente da nessun medico. Quindi, 
attenzione a queste influenze negative! 
 

• Attraverso tale disfunzione, causata da rabbia e disarmonia, tali tossine autogenerate possono 
portare al cancro perché ne preparano il terreno di coltura. 

 
Non fatevi ingannare da questi indizi, sono molto reali! 
 

• L'auto-avvelenamento attraverso il carattere e l'empietà distruggerà sicuramente la vostra 
salute! 
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Medicina spirituale    (Trasmissione a partire dall'anno 1975) 
 
Ebbene, l'umanità sulla terra è purtroppo esposta a molte malattie. L'uomo è costantemente attaccato 
da tutte le parti e ogni malattia che lo affligge viene attribuita a Dio. Se Dio non aiuta, la fede in Lui 
viene rifiutata. Questo è esattamente ciò che vuole l'avversario di Dio - e ottiene ciò che rovina l'anima 
dell'uomo. 
 

• Le chiese parlano di Dio, ma sarebbe molto meglio se parlassero del diavolo. I pericoli 
vengono dal diavolo! Avete meno da temere da Dio, perché DIO non potrà mai essere crudele 
come il diavolo. 

 
La scienza si occupa delle malattie. Lo scopo è quello di ricercarle e combatterle. Dio e i suoi aiutanti 
sono a disposizione per assistere in questa ricerca, e i ricercatori e i medici sono ispirati da grandi 
ispirazioni, anzi da veri e propri dettami provenienti dal cosiddetto aldilà, su ciò che devono fare. - 
Anche il diavolo ispira, ma non per il bene dell'umanità, bensì per la distruzione degli esseri più 
elevati che vivono sulla terra. 
 

• Se gli scienziati credessero un po' di più nel diavolo, l'umanità sarebbe in una posizione 
migliore. Alcune malattie sarebbero controllate meglio se sapessimo fin dall'inizio da quali 
regioni provengono. 

 
Sembra una favola, una fantasia, quando si apprende che esiste una guerra inimmaginabile tra le forze 
del bene e del male. Purtroppo, è un fatto tremendo che le sfere divine siano impegnate in un conflitto 
cosmico con le sfere demoniache in cui è coinvolta l'umanità sulla terra. 
 

• La storia di “Adamo ed Eva” può essere cancellata dalla Bibbia, non è vera e porta a false 
conclusioni. Ma il conflitto tra Dio e il diavolo è un fatto reale che ha portato a enormi contro-
versie. 

 
Questa battaglia si sta svolgendo anche sulla terra! E ciò che la gente non riesce a capire è dovuto a 
questa discordia. Il regno spirituale è responsabile di questi eventi. Per questo motivo, il paradiso e 
l'inferno hanno un aspetto molto diverso da quello che le chiese suppongono.   
 

• Il diavolo ha l'intenzione di distruggere l'intera creazione di Dio - e sa che sfida e colpisce 
maggiormente Dio quando attacca e distrugge l'uomo. 

 
La medicina lavora costantemente, inventando e scoprendo nuovi mezzi per combattere le numerose 
malattie. Ma questo non basta! Per questo motivo, si utilizzano anche rimedi invisibili e medicine di 
natura spirituale. Il successo di queste medicine spirituali sta nel fatto che agiscono sul corpo in modo 
tale che il corpo si aiuta da solo. In questi casi il corpo diventa la propria farmacia o il proprio 
laboratorio. Ma se la persona è senza Dio e non vuole sapere nulla dell'aiuto spirituale, si crea una 
barriera che non può essere superata dagli impulsi e dalle vibrazioni spirituali. 
 

• L'uomo deve aprirsi ai poteri di guarigione, deve andare verso la guarigione. I medici lo hanno 
sempre notato, ma non avevano una spiegazione. 

 
Più una persona confida nell'aiuto spirituale, maggiori sono le prospettive di guarigione. L'armonia e 
la fiducia in Dio sono i presupposti per la guarigione spirituale - per una Lourdes 1. 
 
 

 
1 Lourdes, Città della Francia meridionale e luogo di pellegrinaggio mariano di fama mondiale ai piedi dei Pirenei 

settentrionali, su entrambi i lati del Gave de Pau. “Grotta delle apparizioni con sorgente miracolosa e curativa; basilica 
neogotica (1876), chiesa del Rosario (1901). La suora francese della Caritas e della scuola Bernadette Soubirous, nata a 
Lourdes il 07.01.1844, morta a Nevers il 16.04.1879, canonizzata, ebbe 18 apparizioni di Maria nella grotta di Lourdes nel 
1858. 
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Auto    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Cari amici, non potete nemmeno immaginare quante automobili ci siano su questa terra. Certo, si tratta 
di un enorme progresso tecnologico di cui non possiamo più fare a meno. Ma vediamo questo sviluppo 
con occhi diversi: danneggia l'umanità tanto quanto la aiuta. Se guardiamo più da vicino, devo dire che 
la motorizzazione del mondo ha raggiunto uno stadio più che dannoso per la salute. Quando sulla terra 
si verifica una grave epidemia, si fa di tutto per contenerla. Ma chi arginerà l'epidemia di automobili? 
 
In primo luogo, ci sono enormi quantità di gas di combustione che modificano l'intera atmosfera. Allo 
stesso modo, enormi quantità di gas di scarico vengono inalate dalla maggior parte della popolazione. 
Il sangue delle persone viene gradualmente avvelenato. Ci sono poi altri effetti nocivi altrettanto 
pericolosi. 
 

• Camminare è ancora l'attività più salutare, è vitale e allunga la vita. Ma oggi le persone 
rinunciano anche alla più breve passeggiata e si spostano in auto. A ciò si aggiunge una seduta 
innaturale con una postura innaturale delle gambe e della schiena. Anche se i danni fisici non 
si verificano immediatamente, si manifestano sicuramente in un certo periodo di tempo. 

 
Come ho osservato, i danni alla salute causati dalle automobili sono cronici e molto difficili da 
alleviare. L'industria automobilistica non apprezzerà questa valutazione più di quanto non abbiano 
fatto le critiche al fumo di tabacco. 
 
Oggi purtroppo accade che il “più piccolo”, cioè anche l'operaio più povero, debba avere un'auto per 
non restare indietro rispetto al resto della popolazione. Questo aumenta i pericoli sulla strada. Ma non 
voglio parlare dei numerosi e incredibili incidenti. È molto spiacevole per tutte le anime che entrano 
nel regno spirituale in questo modo. Hanno interrotto improvvisamente il loro sviluppo e arrivano a 
noi con danni emotivi. A volte ci vogliono anni perché questo danno accidentale sia completamente 
riparato. 
 

• Molte anime si rimproverano amaramente perché hanno comprato un'auto che non era poi così 
importante e che ha portato loro solo una morte improvvisa e crudele. 

 
Se una persona non usa le gambe a sufficienza, la circolazione sanguigna viene disturbata in modo 
considerevole. A ciò si aggiunge il calore del motore. Anche l'aria piena di gas dell'auto non fa bene. 
Tuttavia, chi ha già un'auto e non vuole farne a meno, dovrebbe smettere di abusare della guida. 
Dovrebbero camminare se il viaggio è possibile a piedi. Dovrebbero guidare solo se il viaggio è troppo 
lungo. La mancanza di tempo non è una scusa. L'automobilista ha sempre tempo anche quando ci sono 
altre cose interessanti da fare. Accelera per pura abitudine. Questa frenesia, questa corsa contro il 
tempo, è particolarmente preoccupante. 
 

• La costante tensione porta a un'enorme tensione mentale, che dopo poco tempo ha un effetto 
psicosomatico sul midollo spinale. 

 
Anche i nervi cranici sono sovraccaricati. Questo sovraffaticamento si ripercuote anche sull'attività 
cardiaca e sull'intero sistema circolatorio. La conseguenza è un restringimento delle arterie coronarie, 
con la massima tendenza a un pericoloso infarto. Poiché l'infarto è già una malattia globale, deve 
essere trattato correttamente. Tuttavia, ciò è possibile solo se il problema viene affrontato alla radice, 
ovvero durante la guida, che sovraccarica le persone e non lascia loro tempo. 
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Stupefacenti    (Trasmissione a partire dall'anno 1971) 
 
È ovvio che condanniamo il consumo di droghe come un crimine contro l'uomo, persino contro se 
stesso. Il materialismo dialettico (DiaMat) non è esente da colpe per questo crimine mondiale, perché 
trasmette un'immagine completamente falsa dell'esistenza complessiva dell'uomo, del suo compito e 
dei suoi obiettivi. Senza il materialismo dialettico sovietico, il male sarebbe solo a metà. 
 
I giovani toccati dagli studi prendono questo insegnamento o falsa dottrina come modello di assoluta 
libertà di coscienza. Questa influenza è particolarmente pericolosa quando viene esercitata nei Paesi 
democratici. Negli Stati totalitari, questa influenza del materialismo dialettico, cioè l'idoleggiamento 
della materia, non è così diffusa come negli Stati in cui la libertà è permessa fino alla follia. 
 
In Russia, ad esempio, il contrabbando di veleno viene affrontato immediatamente e con la massima 
severità. Anche il suo uso è severamente penalizzato e ci sono abbastanza informatori che possono 
denunciarlo immediatamente. La situazione è molto diversa nei Paesi democratici. I tossicodipendenti 
non sono considerati criminali contro l'umanità, ma poveri malati illusi. 
 
Anche il contrabbando è trattato con eccessivo lassismo. Non c'è da stupirsi che il veleno si trovi già 
nelle classi delle scuole inferiori, perché i bambini hanno già i soldi per pagarlo. I risultati si vedono. 
 
Ma ciò che non si vede o non si sospetta è ancora peggiore, perché il male inizia davvero solo nel 
regno spirituale. I tossicodipendenti non si liberano dal loro vizio con la disincarnazione, cioè con la 
morte; soffrono di tormenti tremendi che nessuna persona terrena può immaginare. Questa 
consapevolezza sarebbe sufficiente a scoraggiare chiunque. 
 

• Il camion della droga è un crimine che non solo distrugge il corpo, ma attacca anche l'anima: 
difficilmente potrebbe essere più diabolico. 

 
La totale mancanza di conoscenza dell'esistenza dell'anima ha eliminato i freni che altrimenti 
avrebbero dovuto proteggere le persone dall'avvelenamento suicida. 
 
Ma anche il fumo generalizzato dei prodotti del tabacco rappresenta un pericolo per l'uomo che non va 
sottovalutato. Tuttavia, questo “piacere” è più graduale, mentre il declino degli stupefacenti è molto 
più rapido. A meno che lo Stato non ponga un freno al fumo nel pubblico in generale, il vizio delle 
droghe difficilmente potrà essere limitato! 
 

• O si ricorre a mezzi totalitari per combattere il vizio, equiparando questo reato ai crimini 
capitali, oppure si diffonde totalmente la conoscenza dell'esistenza immortale dell'anima uma-
na. Non c'è altra via! 
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Malattie psichiche    (Trasmissione a partire dall'anno 1960) 
 
Come sapete, esiste una guarigione spirituale. Attraverso la preghiera o la concentrazione del pensiero, 
si chiede al regno spirituale di Dio di aiutare il malato. I guaritori dall'altra parte si concentrano sul 
malato e gli portano poteri di guarigione cosmica o attivano organi, nervi e vasi sanguigni. Gli 
spiritualisti e gli scienziati dello spirito non dubitano più di questa guarigione spirituale. 
 
Tuttavia, la situazione è molto diversa nel lato oscuro del regno spirituale: Così come i guaritori 
spirituali o ultraterreni hanno a disposizione una certa forza e un certo potere per aiutare le persone 
terrene se hanno un atteggiamento positivo, esistono anche “vampiri” ultraterreni o anime che, nella 
loro ostilità verso Dio, attaccano ogni essere umano e ne rovinano la salute se queste persone terrene 
hanno un atteggiamento negativo. Le possibilità e le applicazioni sono superlative! Non avete idea di 
queste dimensioni. 
 
Più di due terzi di questa umanità è polarizzata negativamente. Più di due terzi di questa umanità è 
quindi più o meno malata. Queste malattie consistono principalmente in una disposizione estremamen-
te elevata per: 
 

• Infezioni pericolose e alterazioni del sangue o della sostanza nervosa,  
• atteggiamento ateo, 
• vizi e abitudini demoniache, 
• Scorrettezza,   
• Freddezza dei sentimenti,   
• tendenze alla violenza e al materialismo e 
• Resistenza alle leggi divine. 

 
Ogni anno su questa stella si fumano centinaia di miliardi di sigarette, per non parlare di altri prodotti 
del tabacco. Il consumo di alcol è inimmaginabile. Tuttavia, dovrebbe servire solo alla medicina e alla 
tecnologia. Tutti i tipi di veleni e di golosità, così come i grassi ingrassanti, le sostanze chimiche 
nocive e molte, molte altre cose sono i segni e gli effetti collaterali di un atteggiamento estremamente 
negativo. La legge divina della giustizia e dell'interdipendenza è inalterabile: 
 

• Lo stesso appartiene allo stesso e lo stesso attrae inevitabilmente lo stesso. 
 
Questa legge ha già un effetto nella nostra esistenza terrena. Ecco perché in tutto il mondo esistono 
popoli, partiti, gruppi e fazioni. Lo stesso fenomeno esiste anche nel regno spirituale. Anche lì 
esistono popoli, gruppi e comunità. Ci sono sia gruppi buoni e positivi nel piano di Dio, sia gruppi 
cattivi, ostili, distruttivi e corrosivi, sia solitari che sono incomprensibilmente negativi perché si 
considerano condannati da Dio. Queste entità ostili, dall'intelligenza fanatica ma folle, sono di un odio 
inaudito, vendicative come il Maligno stesso, e sono esse stesse la più forte concentrazione di malattia 
spirituale. Sono attratti dalla negatività dell'umanità terrena come da una gigantesca calamita e 
seguono ad ogni passo le persone che - senza saperlo - simpatizzano con loro. 
 
Non stupitevi quindi di incontrare tante persone costantemente scontrose, irritabili, nervose e 
letteralmente malate di morte. Malattia manageriale, infarto, atrofia nervosa, cancro, lebbra, leucemia 
e così via sono le conseguenze di un pericolo e di una concentrazione invisibile che, pur non 
rappresentando un micromondo, pulsa, ispira, dirige e si dirige verso l'umanità terrena negativa. 
Questa è la pericolosa controparte della guarigione spirituale, cioè la malattia spirituale, quella 
debolezza della resistenza che è un milione di volte più forte della guarigione spirituale. 
 
Tuttavia, il bene prevarrà perché c'è un solo vincitore, cioè Dio! 
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Assistenza spirituale    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Dovete sapere che per quanto riguarda i fenomeni spirituali, gli scienziati accademici, come i padri 
della Chiesa, sono vincolati dai loro dogmi. Sì, anche la scienza ha dei dogmi, come si possono 
chiamare gli errori o le spiegazioni confermate dei processi naturali. Per questo motivo, le opinioni 
sono discordanti. Ma se non c'è onestà e apertura mentale, i risultati spirituali sono naturalmente molto 
scarsi. La situazione è altrettanto diversa per gli spiritualisti onesti. 
 
Non si deve pensare che la scienza accademica sia completamente priva di Dio e spiritualmente 
ignorante. Anche la scienza universitaria si sta interessando sempre più a questi fenomeni. Anche se i 
termini spiritualismo e spiritismo vengono evitati con forza, la psicologia, e in particolare la 
parapsicologia, si occupa della possibilità di scoprire i segreti dell'anima. Recentemente si è 
cominciato a considerare la possibilità di un mondo ultraterreno con un'anima umana. Tuttavia, se 
prestassimo maggiore attenzione alle leggi spirituali e ai requisiti religiosi dell'esistenza divina, 
faremmo progressi molto più rapidi. Tuttavia, alcuni processi spirituali sono già stati esaminati e 
incorporati nel pensiero scientifico come verità inconfutabili. 
 
La “Society for Psychical Research” inglese ha intrapreso esperimenti molto rivelatori, alcuni dei quali 
aiutano a confutare le distorsioni animistiche di alcuni atei. È noto, ad esempio, che l'herpes zoster o le 
verruche possono essere curate per intercessione religiosa. Queste guarigioni avvengono grazie alla 
cooperazione del mondo spirituale positivo. Gli atei, tuttavia, sostengono che queste guarigioni 
avvengono attraverso autosuggestioni. È stato molto difficile confutare queste affermazioni, poiché 
molti esperimenti ipnotici dimostrano che un'autosuggestione può produrre vesciche sulla pelle umana, 
che scompaiono di nuovo grazie alla suggestione. Questi esperimenti sono estremamente ostili alla 
ricerca ultraterrena e portano a definizioni errate di tutti i fenomeni e processi psichici reali. 
 
Ora la “Society for Psychical Research” in Inghilterra ha condotto esperimenti completamente nuovi 
sugli animali. Gli animali ricoperti di verruche sono stati trattati allo stesso modo, cioè influenzati da 
preghiere e intercessioni. Con grande sorpresa, le verruche sono scomparse nello stesso modo in cui 
sono state osservate per anni negli esseri umani. - E adesso? 
 
Con grande disappunto degli atei, non potevano più mantenere la loro teoria dell'autosuggestione o le 
loro definizioni ipnotiche. Gli animali non sono abbastanza dotati per comprendere l'intercessione o la 
suggestione verbale. Di conseguenza, il loro cervello non risponde affatto a queste suggestioni. - E 
adesso? 
 

• Questi esperimenti portano a capire che ci sono altre forze superiori all'opera. Anche questa è 
una conclusione corretta. 

 
Per inciso, anche le piante rispondono a queste intercessioni.  
Ma la maggior parte di questi esperimenti non è ancora stata condotta.  
 
 
Tuttavia, in questo modo si potranno fare ulteriori progressi. In America questi esperimenti sono stati 
seguiti. Sono stati effettuati molti test sui bovini, che hanno portato a buoni risultati. 
 

• Pregare per una persona malata è la migliore medicina aggiuntiva. 
 
Questo non ha nulla a che fare con la superstizione! 
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L'acqua è sacra    (Trasmissione a partire dall'anno 1958) 
 
Lo Spirito di Dio è inimmaginabilmente santo.  
Ma questo significa: puro!  
 
La terra, come banco di prova materiale per le anime legate alla carne, ha più acqua pura che terra. 
Questo fatto dovrebbe far riflettere, perché in questo mondo c'è più purezza che sporcizia. E questa 
purezza della materia liquida, che proviene dallo spirito di Dio, è quindi sacra e ha un potere spirituale 
inimmaginabile. Dall'acqua proviene tutta la vita fisica e tutti i corpi e gli esseri organici che ricevono 
uno spirito cosciente. 
 

• L'origine dell'uomo sulla terra, con tutte le sue capacità, come strumento di servizio subordi-
nato allo spirito, è dovuta unicamente all'acqua santa e pura di Dio. Questa consapevolezza 
non viene quasi notata. 

 
Ma Giovanni Battista, così come il Figlio di Dio e molti primi cristiani, conoscevano la significativa 
santità dell'acqua pura e ne facevano largo uso. Il battesimo non è un atto simbolico, ma viene 
scambiato per tale. Il contatto perfetto con l'acqua pura non è una semplice pulizia dalla sporcizia, né 
una purificazione dai peccati. La pulizia dei peccati può essere un richiamo simbolico per le persone, 
ma l'acqua è santa in un modo molto speciale e diverso. 
 

• In primo luogo l'acqua degli oceani che, oltre ai sali e ai minerali, contiene la maggior quantità 
di energia solare e di Od spirituale. L'enorme superficie raggiunta dalle particelle energetiche 
del sole è un'area di raccolta della vita, cioè della potenza che non solo giova a un corpo orga-
nico, ma è anche la potenza dell'attività dell'anima. 

• Al secondo posto ci sono le acque correnti delle montagne. Le sorgenti e i laghi di montagna 
che provengono dall'interno della terra o dai ghiacciai e ospitano una potente forza vitale che 
proviene in parte dal sole e in parte dall'energia della terra, perché la terra è anche luce solare 
solidificata. 

• Le acque interne sono meno sacre in questo senso; sono inquinate e contaminate dall'industria 
e dalla navigazione o dall'uomo e dagli animali. 

• L'acqua del rubinetto purificata contiene poco potere attivo per il corpo e ancor meno per 
l'anima. 

• L'acqua consacrata ha un significato simbolico dovuto alla benedizione, ma è ben lungi 
dall'essere pura nel senso sopra indicato e quindi è solo leggermente sacra. 

 
Ora prestate attenzione, figli degli uomini, a ciò che abbiamo da dirvi: 
 

• Pregate e meditate nell'acqua dell'oceano o nell'acqua delle montagne. Pregate nelle sorgenti 
naturali, ma immergete il vostro corpo nell'acqua e implorate l'aiuto spirituale dell'onnipotente 
Spirito Santo. Pensate alla sorgente miracolosa di Lourdes, pensate a Giovanni Battista, pensa-
te a Cristo, pensate a Dio e ai suoi miracoli. Solo questo è il Santo Battesimo miracoloso, il 
collegamento con il potere rafforzativo della guarigione di Dio! 

 
In India, molti anni fa è stato riconosciuto il potere miracoloso dell'acqua santa, quella proveniente 
dall'Himalaya. Ma l'acqua fu profanata e inquinata dal fanatismo. Tuttavia, l'enorme potere dell'ode 
nel Mar Rosso fu sufficiente per un grande miracolo divino. Tutti voi che cercate la guarigione e la 
forza, tutti voi che implorate la benedizione di Dio, pregate nelle acque sante del Signore. Potete 
tenere intere devozioni nell'acqua, vi gioveranno più di una festa in chiesa! Prestate attenzione alla 
vostra purezza, prestate attenzione alle vostre anime. Prestate attenzione alla potenza naturale di Dio! 
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Domande e risposte    (Dal 1956 al 1975) 
 
Domanda: Perché le persone buone spesso soffrono così tanto, mentre le persone cattive di solito 

stanno molto bene? 
 
AREDOS: Le persone migliori si trovano a un livello di sviluppo superiore, mentre le persone non 

purificate sono a un livello inferiore. La conseguenza di ciò è, ovviamente, che la persona 
migliore su questo pianeta di purificazione raggiunge uno stadio di vita più elevato. Ma lo 
stadio superiore della vita o la classe scolastica richiede ai suoi allievi prove di coraggio, 
pazienza, conoscenza e comprensione molto maggiori rispetto alla classe inferiore. 

 
• Non bisogna giudicare dalla ricchezza materiale, ma dalla maturità raggiunta da 

un'anima. 
 
 Le persone che devono soffrire molto sono messe alla prova spiritualmente in modo molto 

più severo, in modo da progredire più degli altri. Purtroppo, però, molte persone non si 
rendono conto di essere state ritenute degne dal regno spirituale di superare una prova più 
dura del destino. Non è diverso in una scuola. Nelle classi superiori si richiede molto di 
più. Perciò è importante non guardare gli altri e meravigliarsi del loro alto tenore di vita e 
invidiarli, ma riconoscere a se stessi che si è spiritualmente superiori a loro e che si è favo-
riti dalla Divina Provvidenza. Dopo tutto, la vita terrena è una preparazione alla Grande 
Esistenza nel mondo reale dello spirito immortale. Le persone su cui è stata versata la cor-
nucopia di Fortuna non hanno ancora acquisito alcuna realizzazione spirituale, né hanno 
compiuto alcun progresso che le abbia rese più mature per la vita futura nel regno spiritua-
le. 

 
Domanda: Anche le malattie gravi sono una prova per l'anima? 
 
AREDOS: No, queste malattie del corpo non sono volute da Dio. Nascono dalla dualità della 

creazione. Ma nascono anche per colpa dell'umanità. Nella maggior parte dei casi, l'umani-
tà ha perso la sua protezione naturale, cioè le difese naturali contro certe malattie. Allo 
stesso modo, tutti gli incidenti non sono voluti da Dio, né sono colpa sua. Ma l'uomo deve 
proteggersi da essi. Questo è il suo compito. 

 
Domanda: I farmaci sono dannosi se assunti in modo continuativo? 
 
ELIAS: Ogni organismo si abitua al ritmo di assunzione dei farmaci. Se questo ritmo viene 

interrotto, l'organismo ne risente. La maggior parte delle persone commette l'errore di abi-
tuarsi a un farmaco e di cambiare il farmaco o il metodo di assunzione prima che inizi a 
funzionare. Nessun organismo è in grado di affrontare questa situazione. 

 
• Se un farmaco non è assolutamente necessario, va evitato. L'atteggiamento mentale è 

una medicina migliore di quanto si pensi. 
 
 Fate particolare attenzione all'acido tannico contenuto nel caffè. È pericoloso! Assicuratevi 

di preferire varietà di caffè adeguatamente disacidificate. Il caffè può anche provocare fa-
cilmente un infarto, poiché sovraccarica il cuore. Non bevete mai il caffè senza aggiungere 
latte o bevete un sorso di latte dopo. 

 
Domanda: Alcuni sostengono che gli incidenti o le malattie siano una questione di karma. È vero? 
 
AREDOS: La dottrina del karma insegna molte sciocchezze. Il karma è un destino che l'uomo deve 

prendere su di sé e con cui deve fare i conti. Ma gli incidenti e le malattie o le deformazioni 
del corpo non fanno parte del karma. 

 
Domanda: Le persone con difetti visibili sono disabili mentali? 
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ELIAS: Una disabilità mentale può essere causata solo da una scarsa “staffetta” o da un cervello 

inferiore. Altre disabilità fisiche sono molto spesso compensate da un livello di intelligenza 
molto elevato. 2 

 
Domanda: Come è possibile che l'umanità su questa terra si ammali sempre di più, nonostante la 

medicina faccia continui progressi? In molti casi, nemmeno i medici sono più in grado di 
aiutare. Cosa possiamo fare per prevenire le malattie? 

 
AREDOS: Da migliaia di anni l'uomo è responsabile di tutte le malattie. Ci sono mille ragioni che 

portano a tutte le malattie: 
 

• Disinteresse per le leggi della natura. 

• Disinteresse per il proprio corpo. 

• Sviluppo di un'industria alimentare con l'obiettivo di un'economia di capitale. 

• Moda, scarpe e altri capi di abbigliamento dannosi. 

• Fibre sintetiche, gomma e tessuti isolanti. 

• L'uso di lattine al posto del vetro. 

• Coltello e forchetta in metallo anziché in legno e plastica. 

• Acidi conservanti. 

• Usare pesticidi su frutta e verdura. 

• Uso di fertilizzanti artificiali - e molto altro ancora. 
 
 Per ottenere uno stile di vita normale, cioè sano, il vegetarianismo non serve a nulla se si 

commettono tutti questi reati contro la natura elencati. Per migliaia di anni l'umanità ha im-
boccato la strada sbagliata e ha creato tutte le condizioni perché il maligno, l'avversario, la 
danneggi in ogni modo. 

 
Domanda: Ci sono esseri nel regno materiale della creazione nell'universo che superano la struttura 

organica dell'uomo terrestre? 
 
ARGUN: L'uomo sulla terra è adattato alle condizioni della sua stella. Ma chiedete ai santiniani: 

hanno una costituzione inattaccabile, ma non quando sono sulla terra, solo nel loro regno. 
Appartengono a un altro strato d'aria e a un altro sistema solare. I santiniani non dipendono 
dall'ossigeno come voi. Hanno un tessuto polmonare completamente diverso. Le vostre 
spugne polmonari si stanno atrofizzando. Al contrario, i polmoni dei Santiniani sono pie-
namente utilizzati. I vostri tessuti polmonari sono così deboli che si rompono molto facil-
mente. Gli alveoli dei Santiniani sono altamente elastici. La degenerazione polmonare dei 
terrestri è stata ereditata da molte generazioni ed è aumentata. 

 
Domanda: Può dirci le ragioni di questa atrofia dei polmoni? 
 
ARGUN: Le ragioni sono molteplici: Il fumo, la fuliggine, il catrame, i gas e molti altri agenti 

contaminanti sono responsabili da migliaia di anni. Credetemi, il fumo di tabacco non favo-
risce lo sviluppo degli alveoli. Porta solo alla mancanza di respiro. A causa della mancanza 
di respiro, l'intera popolazione della Terra soffre di congestione polmonare e quindi di 

 
2  Il miglior esempio di ciò è oggi il noto professore americano Stephen William Hawking, il più grande scienziato del nostro 

tempo. Hawking soffre di una paralisi muscolare progressiva (sclerosi laterale amiotrofica). Vive su una sedia a rotelle. Non 
può più parlare dopo una tracheotomia. Usa un computer di comunicazione per superare il suo destino. 
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mancanza di ossigeno e di cambiamenti nel sangue, una conseguenza logica che non riceve 
quasi mai attenzione.  

  Una respirazione insufficiente o scorretta fa invecchiare le persone molto rapidamente e 
accorcia la loro vita. Una respirazione scorretta porta anche all'infarto. La respirazione è di 
estrema importanza. La medicina dovrebbe saperlo! Anche l'abbigliamento sbagliato è 
spesso responsabile, soprattutto quello di epoche passate. Anche l'esercizio fisico scorretto 
e la postura scorretta portano a questo grande male. 

 
Domanda: Ci sono malattie che sono legate al ritmo veloce del tempo. È sbagliato che le persone 

seguano l'orologio? 
 
ELIAS: È vero che l'organizzazione del tempo porta alla malattia. Ma senza orologio, o senza la 

divisione del tempo, non ci sarebbe civiltà. Ma è sbagliato farsi governare dall'orologio. La 
pressione del tempo è micidiale e può persino portare alla morte. 

 
Domanda: Ovunque incontriamo gravi sofferenze. Ciò solleva la questione se la sofferenza sia una 

grazia o una purificazione per certe persone? 
 
ARGUN: La sofferenza di solito è autoinflitta. Tuttavia, dipende molto dal modo in cui si sopporta 

questa sofferenza. In molti casi, queste malattie portano alla purificazione. 
 
Domanda: Gli scienziati sono dell'idea che l'intera natura si basi sulla lotta. Solo i più forti 

sopravvivono, quindi bisogna partecipare. Non trovano armonia in questa lotta. Cosa ne 
pensate? 

 
ELIAS: C'è armonia anche in questo. La natura si regola da sola. Non deve essere confusa con 

l'umanità. L'uomo è superiore! Ma dov'è la superiorità dell'uomo quando si tratta di malat-
tie e infermità? 

 
Domanda: È vero che le malattie cardiache sono nella maggior parte dei casi lo stadio secondario di 

un disturbo nervoso? 
 
ARGUN: La maggior parte delle malattie cardiache è causata da scelte di vita sbagliate. Ma le 

malattie cardiache gravi possono anche essere il risultato di una “emorragia emotiva”. Un 
dolore costante o una disarmonia continua restringono i vasi sanguigni e bloccano l'afflusso 
di sangue al cuore. Il cuore spesso cede nelle persone per le quali la vita sembra inutile. 
L'odio è particolarmente pericoloso, è un veleno cardiaco mortale! 

 
 Il cuore è l'organo più importante per il soggiorno dell'anima. I pazienti cardiopatici 

devono tornare a sperare che la vita valga la pena di essere vissuta. Muovete regolarmente 
tutti gli arti. Fare pieno uso di tutti gli arti e muoverli ritmicamente: questa è la medicina 
miracolosa. La durata di vita di ogni automobilista diminuisce perché ha fretta e si muove 
poco. Attualmente mancano i geni della medicina. Mi riferisco a persone come Robert 
Koch, ecc. 

 
Domanda: Si possono vedere gli organi interni di un terrestre per poter fare una diagnosi? 
 
ELIAS: Il vostro corpo ci sembra trasparente. Possiamo vedere attraverso di esso. Ma è molto 

difficile riconoscere una malattia degli organi. Un corpo terreno ci appare come una foto-
grafia a colori trasparente, come una diapositiva. Solo in circostanze molto particolari è 
possibile esaminare da vicino un organo interno. 

 
Domanda: Anche nei circoli esoterici ci si preoccupa degli aborti. Si dovrebbe restare inerti di fronte a 

questo sviluppo indesiderato? 
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ARGUN: Si è presi dall'orrore quando si vedono le terribili deformità di un essere umano che non ha 
braccia né gambe dalla nascita e ha solo un buco al posto della bocca. Chi si volta dall'altra 
parte per l'orrore non crede più in Dio. 

 
• La legge divina prescrive che ovunque ci sia una vita umana, deve avvenire anche 

un'incarnazione spirituale, indipendentemente dal fatto che sia normale o deforme. 
 
 Lo sviluppo dell'embrione non può essere sempre previsto, nemmeno nel regno spirituale. 

Lo sviluppo è disturbato da molte influenze, soprattutto da molti peccati umani. Succede 
quindi che alcuni organi o arti crescano in modo molto irregolare. Ad esempio, un braccio 
può impiegare 20 mesi per svilupparsi invece di nove, con conseguenti aborti spontanei.  

 I ritardi nelle leggi naturali di Dio sono le cause principali. Queste leggi sono ritardate da: 
 

• Stronzio 

• Radioattività 

• Nicotina 

• Alcool 

• Abuso sessuale 

• Disturbi nutrizionali, ecc. 
 
 Se si tratta di un'incarnazione dovuta a un karma pesante, viene lasciata nel corpo nel bene 

e nel male perché ha perso la sua protezione. Se è un'anima migliore, viene tolta dal corpo 
deforme il prima possibile, il che significa la morte. In questo modo ha ottenuto la prote-
zione e la grazia. In ogni caso, è compito dell'uomo imparare e crescere da tutto. Grazie al-
la causalità, nessuna anima viene meno, perché tutto è equilibrato! 

 
 Non avete alcun interesse per il karma umano, perché non vi riguarda. Non è accettabile 

che un paziente vada da un medico che si dà il caso sia un esoterista e che il medico gli di-
ca: “Mio caro, tu hai un karma e non ti curerò per questo motivo, altrimenti Dio potrebbe 
arrabbiarsi con me”. L'uomo ha il compito di proteggere e promuovere la vita! 

 
Domanda: Ma cosa c'è nella vita degli aborti spontanei? 
 
ARGUN: Come ho già detto, la vita viene spesso estratta da un corpo incapace dal mondo spirituale. 

Dovremmo quindi essere accusati di omicidio umano. In realtà, noi serviamo solo il piano 
divino.  

 Ma perché solo il regno divino dovrebbe mostrare misericordia? Anche l'uomo terreno non 
può mostrare misericordia? 

 
• Se la vita deforme venisse impedita, subito dopo averla realizzata, l'uomo mostre-

rebbe un alto grado di misericordia invece di sottoporre un'anima del genere ad anni 
di tormento. 

 
 L'inferno gioisce per ogni atto di spietatezza commesso dagli esseri umani. Si placa la 

propria coscienza sporca dicendo che forse è il karma, altrimenti Dio onnipotente non 
avrebbe “permesso” una cosa del genere. Certo, un'anima karmica non ha una protezione 
diretta alla nascita. Ma non è nemmeno volontà di Dio costringerla a un aborto spontaneo. 

 
• Secondo le leggi divine, ogni sviluppo indesiderato crea anche un precedente, cioè si 

ripete. Tuttavia, se si evitano queste aberrazioni, esse possono ripetersi solo raramen-
te o cessare del tutto. 
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 Quando l'uomo è turbato dalla sua coscienza, fa sempre riferimento al “caro Dio”, che vede 
tutto. Tuttavia, l'uomo deve intervenire e agire dove è opportuno e si rende conto che Dio 
non lo solleverà da questo dovere. Ciò che l'uomo può fare, Dio non deve farlo in nessun 
caso, perché sarebbe chiedere troppo. 

 
 Dio ha compiti così grandi che non potete nemmeno immaginare nella vostra più fervida 

immaginazione. Tutto ciò che avviene nel campo della materia può essere fatto dall'uomo 
con buona volontà e dopo una seria ricerca. Non è quindi compito di Dio fare ciò che l'uo-
mo può già fare o potrebbe fare in futuro. L'importante è che sia umano, misericordioso, 
armonioso e progressivo, cioè basato su un autentico amore per il prossimo. 

 
Domanda: Quindi tutte le malattie, che sarebbero dovute alla mancata osservanza delle leggi divine 

della natura, sarebbero autoinflitte nel corso delle generazioni? 
 
ARGUN: Sì, si può dire così. Il fumo, per esempio, è un grande vizio e un peccato. Non si fa certo un 

favore al proprio corpo. Non è diverso dal consumo di alcol. Ciò che il vostro corpo non 
sperimenta, lo deve sperimentare il corpo dei vostri figli. Volete affidarvi a Dio per abolire 
l'alcol e il tabacco? - No. È un compito che spetta solo a voi, perché potete farlo. Allo stes-
so modo, è anche vostro compito eliminare gli aborti o rimuoverli in tempo, perché potete 
fare anche questo. Il peccato può essere solo ciò che è impuro, disgustoso e imperfetto e 
che è diretto contro il normale sviluppo superiore. 

 
Domanda: L'umanità deve essere preparata al fatto che nasceranno molti altri aborti umani. In un caso 

ben noto, uno di questi aborti è stato ucciso. È stato assolto in tribunale. È vero? 
 
ARGUN: L'uccisione è stata fatta per risparmiare l'agonia. Il regno spirituale decide sempre in base 

alle motivazioni. Il piano divino vuole il positivo! Nelle guerre, i governi decidono della 
morte e della vita di milioni e milioni di persone sane. Ma ciò che i governi presumono di 
fare diventa un problema per gli individui quando agiscono nella più totale disperazione. 
Ma l'uomo ha il dovere di essere umano e non crudele. 

 
Domanda: Il regno spirituale può impedire queste incarnazioni? 
 
ARGUN: Le incarnazioni avvengono secondo le leggi divine. Pertanto, non possono essere impedite. 

Un corpo vivente ha anche un'anima vivente. Questa è la legge! 
 
Domanda: Braccialetti magnetici e simili sono presenti sul mercato da qualche tempo. Su cosa si 

basano gli effetti di questi oggetti? 
 
AREDOS: L'influenza dei magneti e delle correnti magnetiche non è sconosciuta alla scienza. 

Tuttavia, un braccialetto di questo tipo non è una protezione sicura contro le malattie. Tut-
tavia, le persone sensibili possono reagire ad esso, soprattutto se sono nervose. L'effetto è 
dovuto all'influenza magnetica sulle vie nervose, cioè a uno stimolo impercettibile. 

 
Domanda: Il corpo umano può essere trattato con i magneti, dato che ha un proprio campo magnetico? 
 
AREDOS: Esistono diversi tipi di magnetismo. Un magnete elettrico può essere utile per i disturbi 

nervosi. Ma questi magneti non dovrebbero essere utilizzati per le malattie organiche. Que-
sto settore deve ancora essere studiato. 

 
Domanda: La scienza si interroga sull'età dell'ape regina: non sappiamo quale sostanza ingerisca. Una 

volta stabilita, potrebbe essere usata per posticipare l'invecchiamento umano, come si so-
spetta? 

 
AREDOS: Un essere umano è un essere umano e non un insetto. Ciò che gli insetti ingeriscono non è 

sempre adatto all'uomo. Quindi, se un uomo dovesse ingerire la sostanza dell'ape regina, 
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non sarebbe in grado di elaborarla e sarebbe quindi inefficace. Ciò di cui l'ape regina ha bi-
sogno per la sua incredibile vitalità è fornito dalle api, che producono esse stesse questa so-
stanza. Quindi si può pubblicizzare molto bene l'ape regina se si offre una sostanza delle 
api, ma l'invecchiamento si basa sull'usura. 

 
Domanda: Quali colori hanno un ruolo particolare nell'influenzare l'anima e la salute umana? 
 
ARGUN: I colori hanno una forte influenza sul benessere della persona; possono avere un effetto 

armonioso o disarmonico. I colori influenzano i nervi e l'anima. 
 

• Il bianco e il blu, così come il viola e il verde, hanno un potere positivo. 

• Il rosso ha un ruolo speciale, eccita e rende frenetiche le persone. 

• Ma i colori scuri come il marrone, il grigio scuro e il nero hanno un effetto negativo. 
Il nero è il colore caratteristico del negativo! 

 
 Non riusciamo a capire perché le chiese privilegino il nero. Non appartiene né a un 

funerale, né a un battesimo o a un sermone, né a una benedizione. I colori sono assoluta-
mente magnetici per le forze spirituali! 

 
Domanda: In America i disturbi nervosi stanno aumentando in modo allarmante. Queste malattie 

hanno a che fare con i tempi moderni? 
 
ELIAS: Sì, assolutamente. A furia di rincorrere e correre, una persona si ammala così nervosamente 

da perdere la connessione con le forze positive, divine e cosmiche. In questo caso, nessun 
medico o medicina può aiutarlo. 

 
 L'intero universo o l'universo vibra al ritmo dell'armonia. L'armonia è la legge cosmica! 

Senza questa legge, ci sarebbe un enorme caos. Anche gli atomi e i pianeti si muovono uni-
formemente secondo questo ritmo. Tutto è soggetto alla legge dell'armonia. 

 
 Ora l'uomo commette un errore: si strappa da questa armonia con la forza. Blocca e resiste 

a tutte le influenze armoniose e si rivolge alla disarmonia. In questo modo, si riorganizza e 
diventa disarmonico a sua volta. Ecco perché l'individuo e il mondo sono così vicini al 
caos.  

 Il materialismo e l'eccessivo egoismo rendono le persone malate e frenetiche. Ma chi si 
prende il suo tempo perde la concorrenza. Chi insegue il denaro in questo modo si rovina. 
Se le persone vivessero un po' più lentamente, raggiungerebbero più velocemente i loro 
obiettivi. Ma gli attacchi di cuore e altre malattie mettono fine a tutto questo. 

 
Domanda: Il mondo high-tech, con i suoi numerosi effetti collaterali negativi, rende oggi le persone 

molto nervose, tanto che molti si ammalano e addirittura muoiono. Qual è il suo giudizio 
sulla situazione? 

 
AREDOS: Soprattutto per il rumore e l'inquinamento dell'atmosfera. L'ideale sarebbe che i tetti delle 

case fossero costruiti in modo da poter essere piantati. Questo migliorerebbe l'aria. Ma il 
rumore rende anche le persone nervose, e le malattie nervose non vanno sottovalutate. An-
che la costante esposizione alla musica, in parte disarmonica, è una di queste. Sono già in 
corso ricerche sulle possibilità di assorbimento del suono. 

 
 Il miglior rimedio per i disturbi nervosi è la contentezza e la gioia. A causa della situazione 

politica e delle assurdità, le persone non riescono più a essere abbastanza felici. Chi non sa 
dare non prova gioia pura quando può prendere qualcosa. Mancano anche la cortesia e il 
buon linguaggio. Anche queste cause danno origine a sentimenti di disarmonia e insoddi-
sfazione. 
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Domanda: Non solo in America, ma anche qui in Europa, il numero di malattie nervose è in costante 
aumento. Tutti si lamentano dei propri nervi. Che cosa dobbiamo fare? 

 
ARGUN: Lo so, ma troppo spesso si incolpa erroneamente il sistema nervoso. Molto spesso si tratta 

di uno squilibrio disarmonico dell'anima. Le malattie nervose sono di solito legate all'in-
soddisfazione interiore. Dovete sostenervi evitando il negativo e riconoscendo il positivo. 
Non bisogna perdere tempo in questioni banali, perché quasi sempre portano guai. Inoltre, 
è in corso il grande passaggio all'Era dell'Acquario. Attenzione: questo cambiamento ri-
guarderà in primo luogo i bambini e i giovani, perché è lì che la negatività repressa cerca di 
prendere piede. È la demolizione disperata di un'epoca antica. Solo chi conosce questo pro-
cesso spirituale sa come affrontare correttamente la lotta. 

 
Domanda: Le situazioni disarmoniche mettono più a dura prova la mente o i nervi? 
 
ARGUN: Lo spirito può certamente mantenere la sua compostezza nella materia, perché non è in 

balia delle tentazioni come i nervi. I nervi sono il registro attraverso cui funziona lo spirito. 
Materia, nervi e spirito formano un trio, perché sono tutti interconnessi e interdipendenti. I 
nervi sono costituiti da una sostanza che non appartiene tanto alla materia quanto al telepla-
sma. L'irritabilità nervosa non danneggia necessariamente la materia, ma danneggia lo spi-
rito. I nervi sono i conduttori vibrazionali dello spirito e viceversa. I nervi sono una sostan-
za intermedia tra lo spirito e la materia, perché sono in parte ectoplasmatici. 

 
 Nelle persone eteree, i nervi sono come i fili di una ragnatela e vibrano costantemente. 

Sono molto sensibili e non devono essere sovraccaricati. La materia, invece, è materiale 
grossolano e senza nervi sarebbe completamente insensibile. Pertanto, non potrà mai pen-
sare, cioè essere intelligente in modo indipendente. L'intelligenza è impossibile senza il po-
tere di Dio. È una goccia dell'oceano di Dio. 

 
Domanda: I medici ritengono che le malattie mentali siano causate da disturbi del cervello. È vero? 
 
AREDOS: Esistono molte malattie mentali che non hanno nulla a che fare con il cervello. Ma 

l'atteggiamento mentale di una persona gioca un ruolo fondamentale. Se, ad esempio, una 
persona è molto insoddisfatta e litiga continuamente con tutto o vive in modo innaturale, 
inevitabilmente attirerà gli spiriti inferiori. Questi spiriti fetidi e parassiti possono diventare 
molto pericolosi per le persone, finendo per controllare la loro vittima in modo che si com-
porti come un malato di mente. Se questa condizione si protrae a lungo, finisce per avere 
un effetto psicosomatico, cioè gli organi vengono colpiti. Nella maggior parte dei casi, il 
mondo ultraterreno è coinvolto nelle malattie mentali. Purtroppo i medici non hanno ancora 
accettato questo fatto.  

 
Domanda: È possibile che alcune malattie siano legate a un appartamento? 
 
ARGUN: Sì, a volte succede. L'unica cosa che aiuta è una ristrutturazione totale o un cambiamento di 

luogo. I portatori di pensieri demoniaci sono talvolta anche portatori di malattie in senso 
spirituale. Ecco perché le case molto vecchie, cioè che sono state utilizzate da molte perso-
ne, sono pericolose in questo senso. Gli spiriti o le anime negative possono affezionarsi co-
sì tanto a un luogo da causare danni alla salute. Lo stesso può accadere con gli oggetti d'an-
tiquariato. 

 
Domanda: Cosa si può fare? 
 
ARGUN: È necessario ristrutturare gli appartamenti. Ma questo da solo non è sempre sufficiente. È 

necessario consacrare queste stanze sospette. Il modo migliore per farlo è: 
 

• Allestimento dei fiori, 
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• appende belle immagini, 

• fa buona musica e 

• favorisce i pensieri e le azioni positive. 
 
 In queste circostanze, le influenze maligne vengono scacciate. Se si fa il contrario, nelle 

nuove case le forze del male vengono attratte e portano scompiglio. 
 
Domanda: Alcune malattie del regno spirituale possono essere trasmesse alle persone sulla terra? 
 
ARGUN: Per quanto possa sembrare incredibile, in realtà è possibile. Il mondo degli spiriti inferiori 

lo ha fatto molte volte. Ma la persona sulla terra deve mostrare la volontà di farlo. Questo è 
il caso se vive in modo molto empio, cioè contrario alla natura. Gli atei hanno lo svantag-
gio di perdere la protezione divina. Ma allora sono alla mercé delle forze del male. Si può 
osservare questo fenomeno soprattutto nei politici. L'inferiore agisce sempre per motivi in-
feriori. 

 
Domanda: Come ci si può proteggere? 
 
ARGUN: Chiedendo l'aiuto di Dio. Dovete quindi essere in grado di pregare con onestà e sincerità. 

Chiedete che gli alti esseri spirituali combattano per voi contro il male e vi proteggano. Ma 
poi dovete anche fare qualcosa voi stessi e agire secondo le leggi divine. 

 
 A volte agli ultraterreni piace vendicarsi. Il motivo di tale vendetta può risalire a 

generazioni fa. Questi attacchi di vendetta possono portare a mutazioni pericolose che non 
hanno nulla a che fare con i piani di Dio. 

 
 
Domanda: È vero che leggendo la Bibbia si può influenzare la guarigione delle malattie? 
 
ARGUN: Questo non ha nulla a che vedere con la lettura della Bibbia. Ma se il malato legge 

letteratura positiva e buona, è possibile che adotti un atteggiamento positivo e si apra così a 
buone influenze che hanno un effetto curativo su di lui. 

 
Domanda: L'arte medica è ispirata da Dio? 
 
ARGUN: Sì, assolutamente attraverso i suoi aiutanti. Circa il 50% è aiuto divino, il resto è arte 

medica. 
 
Domanda: Chi sono questi aiutanti? 
 
AREDOS: Questi aiutanti erano medici e scienziati di successo nella vita terrena; continuano a 

lavorare nel regno spirituale e ad aiutare dove sono ascoltati. 
 
Domanda: Da dove proviene la loro straordinaria conoscenza? 
 
AREDOS: Questo perché partecipano a tutti gli esperimenti scientifici ovunque, anche se sono 

invisibili. Sono ben informati sullo stato della medicina. Ma conoscono anche le possibilità 
spirituali. Queste possibilità non vanno sottovalutate: in molti casi possono fare la differen-
za. 

 
Domanda: La tossicodipendenza assume forme pericolose. I tossicodipendenti affermano di 

intraprendere vagabondaggi astrali quando sono intossicati. È vero? 
 
ELIAS: Sì, è vero che questi tossicodipendenti hanno esperienze ultraterrene. Il corpo astrale esce 

dal corpo attraverso la calotta cranica, ma rimane collegato al corpo, anche se ha qualche 
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metro di libertà di movimento. Ecco perché questa esperienza viene chiamata “trip”. Que-
sto non vale solo per l'LSD, ma anche altri intossicanti possono causare un trip. Anche 
l'“unguento delle streghe” è adatto a questo scopo. 

 
Domanda: Poiché queste esperienze occulte in stato di ebbrezza non sono casi isolati, ma sono 

generalmente note, gli scienziati dovrebbero essere perplessi. Sono una prova tangibile 
dell'esistenza dell'anima, che può staccarsi dal corpo. Come lo vedete? 

 
ELIAS: Finché gli scienziati non saranno disposti a provare su se stessi un simile veleno, 

difficilmente saranno propensi ad accettare i racconti dei tossicodipendenti nel modo giu-
sto. Solo un test personale con l'LSD potrebbe portarli alla convinzione. Qualsiasi scienzia-
to che esca dal suo corpo intossicato dall'LSD accetterà l'esperienza. Saprà che non si tratta 
di allucinazioni, ma di un vero e proprio vagabondaggio astrale. 

 
Domanda: Si sostiene che i tossicodipendenti da LSD abbiano visto l'inferno quando erano intossicati. 

È vero? 
 
ELIAS: No, non è vero, perché è quello che immaginano. Una volta hanno sentito e letto che 

l'inferno è luminoso. Pertanto, confondono una sfera luminosa con l'inferno. I tossicodi-
pendenti sono ingannati da un gioco di colori molto luminoso e gigantesco. A seconda del 
livello di sviluppo del tossicodipendente, egli vede spesso questi colori in modo discrepan-
te. Dopotutto, in stato di ebbrezza esiste una connessione invisibile tra il corpo astrale e il 
corpo. 

 
Domanda: Queste esperienze devono sicuramente portare alla consapevolezza che l'anima vive 

coscientemente dopo la morte. Come giudica il regno spirituale queste esperienze inebrianti 
come mezzo per una conoscenza superiore? 

 
ELIAS: Si tratta di una deviazione negativa, ma che inevitabilmente porta alla realizzazione. 

Tuttavia, non raccomanderemmo mai un simile percorso. Al contrario, lo sconsigliamo! 
 
Domanda: Quali sono i rimedi per sciogliere i calcoli renali e vescicali? 
 
ELIAS: Non tutte le pietre possono essere sciolte. La formazione della pietra è simile a quella di 

una cozza perlata. Anche un solo batterio può essere incapsulato e formare la pietra di base, 
che poi si ingrandisce. La formazione dei calcoli non è causata esclusivamente da errori 
alimentari. 

 
Domanda: La cosmetica è un'industria enorme. Le persone credono di poter ringiovanire e abbellire il 

proprio aspetto per molto tempo con l'aiuto dei cosmetici. Cosa ne pensate di questi tenta-
tivi? 

 
AREDOS: Naturalmente, le persone possono anche decorare e abbellire se stesse. Ma dipende dal tipo 

di persona. Le persone con un atteggiamento negativo invecchiano molto rapidamente. Un 
atteggiamento senza Dio nei confronti del creato rende le persone decisamente brutte. Inol-
tre, molte persone sono segnate dal karma. 

 
 Se una persona riceve i capelli neri per informazione e programmazione divina, perché non 

ne è soddisfatta? No, non pensa che sia la volontà di Dio, ma preferisce essere bionda e si 
tinge i capelli fino a farli cadere. È lo stesso per la chirurgia estetica: il naso è troppo lungo 
perché è il segno di una razza. Lo si taglia senza chiedere a Dio. Poi ci sono i tanti unguen-
ti. Dovete sapere che ogni farmaco e ogni sostanza chimica entra nel sangue attraverso la 
pelle. Ma la natura del sangue è estremamente importante. Se subisce il minimo cambia-
mento, possono insorgere malattie e disturbi. Anche una sostanza chimica apparentemente 
innocua può diventare un veleno nel sangue perché si combina con gli ormoni e altri succhi 
ghiandolari. 
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 Le persone dovrebbero essere un po' più moderate quando si tratta di cosmetici e non 

seguire tutte le assurdità. Certo, possiamo compensare le imperfezioni, ma nella maggior 
parte dei casi la bellezza donata da Dio viene deturpata, ad esempio dipingendo le palpebre 
degli occhi; questo influisce anche sui nervi oculari. L'industria non vuole sentirne parlare 
perché conta su miliardi di dollari. 

 
Domanda: L'uso di fibre sintetiche nella produzione di parrucche è dannoso? 
 
AREDOS: Se la parrucca è fatta di veri capelli umani, non è dannosa. Si può usare anche la lana. 

Tuttavia, le fibre sintetiche possono essere dannose perché la testa ha proprietà elettroma-
gnetiche. Le fibre di nylon e i materiali sintetici simili influenzano il campo di forza intor-
no alla testa. Il danno è difficile da ignorare perché si verifica altrove. Ad esempio, possono 
essere colpiti i nervi vegetativi. Lo stesso vale per qualsiasi altro copricapo. All'industria 
non interessa se qualcuno si ammala. 

 
Domanda: L'applicazione di sostanze chimiche sul cuoio capelluto ha un'influenza sulle funzioni 

cerebrali? 
 
AREDOS: Dipende dalla frequenza di utilizzo. L'industria dimentica che la testa ha un sistema di 

radiazioni molto importante. Molte tinte e lavaggi molto frequenti con prodotti chimici 
possono causare danni ai nervi. I capelli hanno uno scopo elettromagnetico. Anche il cuoio 
capelluto è coinvolto. L'aumento del nervosismo può essere un segno che si sta facendo 
troppo di una cosa buona. 

 
 
Domanda: Cosa pensa il regno degli spiriti del trattamento con iniezioni? 
 
ARGUN: Naturalmente, anche la scienza medica sta facendo progressi. Le iniezioni bypassano lo 

stomaco e il farmaco entra immediatamente nel flusso sanguigno. Questo è molto positivo 
per i farmaci che potrebbero danneggiare lo stomaco, in particolare gli anestetici. Inoltre, 
accorcia il tempo di efficacia. Ma abbiamo notato anche un abuso, perché le iniezioni ven-
gono somministrate in ogni occasione in cui ci sono altre opzioni migliori. In questo modo, 
ogni volta che si fanno iniezioni, ad esempio in caso di allergie, vengono sottratte all'orga-
nismo o distrutte importanti sostanze di difesa. Il corpo perde le sue difese. La medicina 
dovrebbe tenerlo presente. 

 
• La migliore iniezione rimane la farmacia del corpo, che si aiuta da solo se non si di-

strugge il suo auto-aiuto, ma addirittura lo si promuove con mezzi naturali, cioè di-
vini. 

 
Domanda: E le vaccinazioni? 
 
ARGUN: Le grandi scoperte e le invenzioni sono spesso ispirate dal regno spirituale; si tratta quindi 

dell'aiuto di Dio. Non c'è nulla di sbagliato nell'immunizzazione, se viene fatta con atten-
zione e considerazione. Si prevengono gravi epidemie. 

 
Domanda: Gli esercizi di yoga sono adatti agli europei? 
 
AREDOS: In Europa esistono scuole di yoga che non sono adatte agli europei. Questi esercizi hanno 

spesso portato a gravi ossessioni (schizofrenia). Gli europei non hanno la preparazione 
mentale necessaria per questi esercizi, cioè l'introspezione sicura o la visione interiore. Esi-
stono però alcuni esercizi semplici che sono molto utili. 

 
Domanda: Può dirci quali sono questi esercizi? 
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AREDOS: Si tratta di esercizi speciali per i polmoni. I muscoli addominali e dello stomaco devono 
essere rafforzati. Il praticante deve concentrarsi su un centro del corpo, respirando regolar-
mente. Il praticante deve cercare di rimanere o diventare completamente calmo. La mag-
gior parte delle persone respira troppo brevemente e troppo velocemente. 

 
• È bene respirare profondamente e lentamente stando in piedi davanti a una finestra 

aperta al sole del mattino, a breve distanza dalla finestra. Questa pratica dovrebbe es-
sere eseguita a giorni alterni, il più regolarmente possibile. 

 
Domanda: Questo esercizio ha a che fare con l'inalazione della Forza Cosmica? 
 
AREDOS: No, si tratta soprattutto di un apporto naturale di ossigeno al corpo. L'ossigenazione 

rivitalizza l'intero organismo. Quando il corpo è perfettamente funzionante, anche l'anima 
si rivitalizza. Tuttavia, è importante il ritmo giusto. Io suggerisco: inspirare per 15 secondi, 
poi trattenere per 30 secondi, quindi espirare lentamente. 

 
Domanda: Sembra che l'umanità civilizzata manifesti sempre più spesso sintomi psicosomatici. In 

America, molte persone si rivolgono già allo psicoterapeuta. Quale potrebbe essere il moti-
vo? 

 
ELIAS: Queste malattie nascono principalmente dall'insoddisfazione, dalla frenesia e dalla 

disarmonia. Poiché l'umanità non ha quasi nessuna fede consolidata, è talmente insicura 
che si ammala per questa incertezza. Quasi tutti i fenomeni psicopatici nascono da questa 
situazione. 

 
Obiezione: I medici non accetteranno alcun consiglio da noi. 
 
AREDOS: Questa è la cosa triste: sono così ostinati nelle loro opinioni che non reagiscono a nessun 

insegnamento che non provenga dalle università. Ma potrebbero imparare molto da noi, se 
solo volessero. C'è poco da fare. La morte è ancora un mistero per la professione medica, è 
occulta. 

 
Domanda: Siamo convinti che molte malattie siano legate all'alimentazione. Ma come è possibile che 

le persone abbiano disturbi nutrizionali pur essendo molto attente e moderate? 
 
ELIAS: Le persone si adattano a una certa dieta. Ma se cambia improvvisamente questa dieta, 

l'organismo si ribella. Non si tratta sempre di mangiare bene o male, ma di ciò a cui si è 
abituati. Ogni deviazione dall'abitudine può avere conseguenze spiacevoli. È anche così 
che nascono le malattie. 

 
Domanda: Ci si chiede più volte se mangiare carne sia dannoso per l'uomo. Qual è il giudizio del 

regno spirituale? 
 
ELIAS: In generale, mangiare carne non è dannoso. Tuttavia, ci sono alcuni tipi di carne che sono 

meno digeribili. Un consumo eccessivo di carne è sicuramente dannoso. Gli organi vengo-
no sovraccaricati. Il comandamento: “Non uccidere” è stato interpretato in modo errato. Bi-
sogna sempre rimanere logici e non giudicare in base al fanatismo. Non deve degenerare a 
tal punto che nessuno osi uscire per strada per paura di uccidere un insetto. Il comandamen-
to divino riguarda solo l'omicidio umano! 

 
 Se parliamo di danni, i conservanti sono i più dannosi. Anche l'uso insensato del sale da 

cucina è un male assoluto per l'umanità e una delle principali cause di molte malattie gravi. 
 
Domanda:  Quindi “Non uccidere” non si riferisce all'ingrasso e alla macellazione degli animali? 
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ARGUN: La legge si riferisce principalmente all'uccisione di persone, cioè al fratricidio. Tuttavia, 
l'uomo non dovrebbe uccidere per i seguenti motivi: 

 
• Per odio o perché gli è stato ordinato di farlo e 

• per piacere o per la gioia di cacciare. 
  
 Può permettersi di uccidere gli animali solo per la propria conservazione. Ciò significa che 

ha bisogno di alcune sostanze contenute nella carne perché il suo organismo sia completa-
mente sano. Le anime animali si reincarnano molto rapidamente e non hanno compiti supe-
riori da svolgere nell'aldilà. 

 
• Non bisogna in nessun caso torturare gli animali! 

 
Domanda: I vegetariani propongono dei sostituti della carne. Questi alimenti sono preferibili? 
 
ELIAS: Questi prodotti contengono anche conservanti che hanno effetti nocivi. I cibi surgelati sono 

i migliori. 
 
Domanda: I vegetariani sono immuni da malattie se non mangiano carne? 
 
ARGUN: Hanno inventato la loro dottrina senza consultare il regno di Dio. Anche i vegetariani si 

ammalano e molti si ammalano perché mancano di sostanze importanti. Perdono peso e 
fingono di essere in buona salute. 

 
• Il vegetarianismo va favorito purché non diventi fanatico e permetta eccezioni di tan-

to in tanto. Guardate coloro che sono vegetariani da anni, sembrano così in salute? 
 
 So che molte cose che dirò non saranno approvate per motivi dogmatici e per i nostri 

pregiudizi. Tuttavia, siamo insegnanti inviati a voi e la vostra salute è importante per noi 
quanto la situazione delle vostre anime. Non possiamo quindi prendere in considerazione 
certi errori, dobbiamo eliminarli per amore della verità. Ma non possiamo impedirvi di non 
capire molte cose perché i vostri pensieri vanno di volta in volta per conto loro. Molta in-
comprensione è dovuta anche allo studio di varie letterature. 

 
 Amici miei, vedete che vi osservo, ma vedo anche che siete di buona volontà e che andrete 

avanti finché terrete a mente il bene. Il regno degli spiriti è molto preoccupato per tutti voi, 
anche per i molti lettori dei nostri messaggi. 

 
Domanda: Può dirci qualcos'altro sul consumo di carne? 
 
AREDOS: Le leggi della natura sono sempre corrette! Ci sono animali che si nutrono solo di piante, 

hanno anche i denti per farlo e gli organi digestivi corrispondenti. Non si può dare da man-
giare l'erba a un leone, perché morirebbe. Lo stesso vale per l'uomo. L'uomo è un individuo 
che ha bisogno di carne e piante per nutrirsi, in base ai suoi denti e ai suoi organi digestivi. 
Chiunque violi questo pecca contro le leggi della natura; quindi non deve morire immedia-
tamente, ma subisce un certo danno. 

 
• Tuttavia, non è giusto sovralimentare gli animali in modo che diventino metabolica-

mente malati. Questa carne è malata! 
  
 Ci sono animali, ad esempio bovini e ovini, che mangiano solo piante. Credete che lo 

facciano per una conoscenza superiore? Ecco perché Cristo ha detto: “Fate attenzione a ciò 
che esce dalla vostra bocca, perché questa è la sporcizia dei vostri pensieri malvagi”. 
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 Il lento sviluppo del corpo umano nel corso di molti millenni è avvenuto a partire da un 
corpo materiale grossolano. Questo corpo è stato abituato al consumo di carne per migliaia 
di anni ed è ancora adattato ad esso. Il comandamento di Dio si riferisce solo al fratricidio, 
altrimenti non si potrebbe fare del male a una mosca o a un pidocchio. 

 
Domanda: I reumatismi possono essere curati con una dieta speciale o con il digiuno? 
 
ARGUN: No, se avete i reumatismi, li avete. La dieta è la cosa giusta da fare, ma non permette di 

ottenere una cura definitiva. 
 
Domanda: Il cancro, la leucemia o altre malattie gravi hanno a che fare con il karma? 
 
ARGUN: No, il Signore non è un vendicatore! Queste malattie sono attacchi all'essere umano. Le 

malattie karmiche sono deformità, macchie e disabilità degli organi di senso, ma non sono 
associate al dolore. Il karma colpisce una persona in ogni aspetto della sua anima. 

 
Domanda: Perché il cancro è quasi inesistente in India e anche nell'interno del Brasile, mentre è così 

comune in Europa? 
 
 
 
ARGUN: Il cancro è in larga misura una malattia della civiltà. Quasi tutti gli alimenti che gli europei 

consumano sono pretrattati chimicamente. A ciò si aggiungono alcuni fenomeni contempo-
ranei, quali 

 
• Fretta,  
• mangiare frettolosamente,   
• Guidare un'auto, 
• Fumo. 
• Alcuni pesticidi che entrano nello stomaco favoriscono lo sviluppo del cancro. 
• Anche gli ossidi tossici sono la causa principale. 

 
La ricerca deve essere condotta in questa direzione! Nelle aree citate, le persone vivono su 
basi diverse. Gli europei sono molto effeminati e si stanno alienando sempre di più dalla na-
tura. Non è più sufficientemente resistente nella sua struttura. 

 
Domanda: Il cancro è trasmissibile? 
 
ELIAS: Sì, il cancro è trasmissibile, ma solo nel caso del cancro del sangue.      Se due persone si 

toccano, ad esempio se hanno ferite aperte o lacerazioni, si può verificare un mescolamento 
del sangue. 

 
Domanda: Alcune persone si chiedono perché non sono protette spiritualmente visto che sono soggette 

a malattie così gravi, come il cancro? 
 
ARGUN: Il cancro è un attacco negativo diretto da parte dell'avversario. Ha successo quando esiste 

già la disponibilità. Questa predisposizione può essere ereditaria o legata all'alimentazione 
o ai vizi. Ogni persona sa se è buona o cattiva, quindi sa anche se merita protezione. 

 
Domanda: Cos'altro viene preso in considerazione quando si osserva la crescente disponibilità delle 

persone ad ammalarsi? 
 
AREDOS: Oltre alle ragioni già citate, anche gli esperimenti nucleari vengono messi in discussione. 

Tutti questi disastri naturali sono responsabili della regressione della salute umana. Atten-
zione al sale! L'umanità ha preso molte strade sbagliate. Pensate al fumo per una volta! 
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Domanda: Anche una trasfusione di sangue può trasmettere il cancro? 
 
AREDOS: Se si tratta di un tumore del sangue, ovviamente. Se si tratta di un cancro cellulare, la 

programmazione del DNA non è corretta. Anche se si verifica solo molto raramente, il ri-
schio non può essere completamente escluso. In ogni caso, l'agente cancerogeno non può 
essere rilevato nel sangue quando è ancora in fase iniziale.       Il sangue dei forti fumatori 
può avere proprietà negative che possono influenzare il ricevente del sangue. È noto che la 
nicotina, ad esempio, può essere rilevata nei bambini che hanno bevuto latte contaminato. 
Anche il consumo di alcol gioca un ruolo importante. Raccomanderei di non utilizzare per 
le trasfusioni il sangue di fumatori o alcolisti. Se nel sangue c'è una predisposizione al can-
cro, questa predisposizione può ovviamente essere trasferita al ricevente del sangue. Ma si 
tratta di casi molto rari. Nella maggior parte dei casi, le persone hanno un meccanismo di 
difesa. Tuttavia, nel caso di fumatori molto accaniti, queste difese non servono a nulla. 

 
 In ogni caso, lasciatemi dire che le difese naturali dell'uomo vengono annullate dal fumo 

nocivo. In seguito, alcune persone si sorprendono che questa o quella malattia le colpisca. 
L'avversario di Dio sa esattamente cosa sta facendo! Ama distruggere tutte le difese 
dell'uomo e l'uomo gli apre la porta per farlo. In questo modo distrugge la salute di tutta 
l'umanità! L'abuso di alcol, intossicanti e nicotina è più pericoloso di quanto si pensi, per-
ché questi vizi hanno ancora un effetto nell'aldilà! 

 
Domanda: È vero che la carne alla griglia è cancerogena? 
 
AREDOS: La paura del cancro è grande, così grande che la gente vuole dare la colpa a questo o a 

quello. La carne alla griglia non è diversa da quella bollita, a parte il grasso. Il fumo e l'ina-
lazione dei gas di scarico, come quelli del traffico automobilistico, sono pericolosi. Anche i 
cibi affumicati non dovrebbero essere consumati in eccesso, perché possono avere lo stesso 
effetto di altri cibi affumicati. 

 
Domanda: Come è possibile che si sviluppi un cancro in una persona che non ha fumato né bevuto 

alcolici? 
 
AREDOS: La ricerca sul cancro commette l'errore di prestare troppa poca attenzione al fabbisogno di 

ossigeno degli esseri umani. La maggior parte delle persone ha una quantità di ossigeno 
troppo bassa. Questa carenza porta alla predisposizione a sviluppare il cancro, perché le di-
fese dell'organismo si indeboliscono. Prendiamo ad esempio un fumatore: il suo continuo 
fumare gli impedisce di soddisfare il suo fabbisogno di ossigeno. Respira soprattutto fumo 
o aria inquinata. Alla fine le sue cellule non possono più comportarsi in modo normale, 
cioè naturale. In altre parole, non possono più agire secondo le informazioni divine. In que-
sto stato, il cancro prende il sopravvento. Di conseguenza, l'uomo stesso è responsabile del-
la sua malattia, che è causata dalla mancanza di ossigeno. Per questo motivo, anche i fuma-
tori hanno maggiori probabilità di ammalarsi. Ma anche i non fumatori sono a rischio di 
cancro, perché vengono privati dell'ossigeno di cui hanno bisogno dai loro simili. 

 
ELIAS: (1958) Quando si parla di cancro, è soprattutto l'atmosfera inquinata, l'aria fumosa che 

respiriamo, a essere responsabile di questa diffusione. La mancanza di ossigeno favorisce 
in modo particolare il cancro! Il consumo eccessivo di agrumi e succhi di frutta attacca an-
che lo stomaco, rendendolo suscettibile al cancro. Si presta ancora troppa poca attenzione 
all'inquinamento ambientale. C'è un pericolo reale per l'intera umanità. Tutto il denaro spe-
so per la corsa agli armamenti sarebbe meglio speso per mantenere il mondo pulito! 

 
Einwand: Ci sono persone che non fumavano e si sono comunque ammalate di cancro ai polmoni! 
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AREDOS: Ecco un altro esempio: Prendiamo il vostro amico3 come spiegazione: era un insegnante ed 
era esposto a stanze con bassi livelli di ossigeno. A causa della sua professione di insegnan-
te, il suo bisogno di ossigeno era superiore a quello di un'altra persona. Questo, per tutta la 
vita, porta anche a malattie cellulari dovute alla mancanza di difese naturali. Le persone 
perdono gradualmente le loro difese naturali, la loro immunità. 

 
 Da tutto ciò che è stato detto, si può riconoscere chiaramente una cosa: La deviazione dalle 

leggi divine della natura porta inevitabilmente all'oscurità spirituale e alla malattia fisica. 
Chiunque sia intenzionale e si opponga al piano di Dio deve fare i conti con le conseguenze 
negative in questo mondo e nell'aldilà. L'ignoranza non vi protegge dalle conseguenze! 
Avete molte opportunità per informarvi positivamente. La conoscenza è lì! Sta a voi occu-
parvene. 

 
 
 
 Le cause negative creano effetti negativi che inevitabilmente si concretizzano. Nulla può 

salvarvi da questo, a meno che non ritorniate al bene. Si possono rimandare le conseguenze 
imminenti con trucchi ed espedienti, ma a un certo punto si materializzeranno con tutte le 
conseguenze. Se non si eliminano le cause del declino, i “colpi del destino” peseranno 
sempre di più. 

 
 Dio non vi abbandonerà! Ha un esercito di aiutanti altruisti pronti per voi. Se vi affidate a 

Dio, e quindi ai suoi aiutanti positivi, sarete aiutati, potete fidarvi. Tuttavia, non sempre 
l'aiuto si presenta come vorreste. Dio guarda oltre e sa esattamente cosa sia un vero aiuto e 
non un cerotto consolatorio. 

 
• Per coloro che si sono decisi a favore di Dio e contro il negativo, per coloro che sono 

determinati a percorrere questo cammino e a farlo (!), il cammino conduce fuori da 
ogni miseria mentale, spirituale e fisica, per quanto grandi siano le tentazioni. Dio e 
il suo regno positivo rimarranno alla fine i vincitori. 

 
 Anche con un po' di riflessione, si può facilmente imparare a riconoscerlo e a decidere a chi 

rivolgersi. Ma la decisione deve nascere da un desiderio autentico. L'ipocrisia è riconosciu-
ta come una delle qualità negative e non porta mai fuori dalla miseria. DIO desidera colla-
boratori onesti! La “ricompensa” è alla fine così schiacciante che non la si può immaginare 
nemmeno con la più fervida fantasia. Non si tratta di promesse vuote! 

 
 La creazione è piena di veri miracoli a cui potete partecipare, dovete solo fare uno sforzo 

genuino per farlo. Perché volete continuare a percorrere la strada sbagliata della miseria 
globale? 

 
Domanda: Cosa può fare un paziente oncologico per alleviare il dolore? 
 
ARGUN: Può fare quanto segue: può pregare, che è la cosa migliore da fare se non ci sono altre 

opzioni. Ma può anche cercare di concentrarsi per rendere il suo corpo più leggero e meno 
pesante, in modo da essere rapito da tutte le cose terrene e far sparire tutti i suoi dolori. Ma 
purtroppo solo pochissime persone sono in grado di farlo. È un esercizio di concentrazione 
molto difficile. Ma una preghiera sincera può portare all'alleviamento del dolore. 

 
Domanda: Esiste un modo per proteggersi dal rischio di cancro? 
 
ELIAS: È già stato riconosciuto sulla terra che il fumo è uno di questi pericoli. Ma nonostante 

questo pericolo, sono relativamente poche le persone che smettono di fumare. Semplice-

 
3 Un membro deceduto del Circolo della Pace Mediale di Berlino. 



- 25 - 

mente, mettono in gioco la loro salute. Credono che questa pericolosa malattia esista solo 
per gli altri, ma non per loro stessi. 

 
• Il contenuto di ossigeno nel sangue svolge un ruolo particolare. Meno ossigeno c'è 

nel corpo, maggiore è il rischio di malattie. 
 
 I fumi di scarico delle auto sono altrettanto pericolosi!  
 Non è necessario essere fumatori. È sufficiente trovarsi in stanze o ambienti fumosi. A 

questo proposito, nemmeno i bambini piccoli vengono presi in considerazione. Tutto que-
sto è tollerato dagli Stati, che sono pienamente responsabili della salute pubblica. Il nostro 
medico spirituale e guaritore Armand raccomanda a tutti di mangiare più spinaci possibile, 
perché il ferro contenuto viene assorbito rapidamente dal sangue. Il contenuto di ferro è 
una protezione certa contro il rischio di cancro. 

 
Domanda: Come è possibile che le cellule malate non riescano ad assorbire l'ossigeno? 
 
ELIAS: I fattori ereditari giocano un ruolo importante in questo caso. Esistono nature molto 

resistenti, ma anche molto instabili. È molto difficile distinguere tra informazioni negative 
e coincidenze. In ogni caso, una malattia di questo tipo è sempre negativa, perché non è vo-
luta da Dio. 

 
Domanda: Se una persona ha cellule instabili, come può evitare questa instabilità? 
 
ELIAS: Purtroppo, l'uomo non può sempre scegliere la zona a lui favorevole. Ma c'è qualcosa che 

può fare: può influenzare le cellule con la forza della sua volontà,4, cioè può - cosa che 
molti non vogliono credere - attraverso la meditazione e le preghiere sincere far sì che le 
sue cellule ricevano una sorta di “mantello protettivo”. 

 
Domanda: (1966) Un amico soffre di una malattia della pelle. Ha delle macchie bianche sulla pelle 

che diventano sempre più grandi e che non possono essere trattate con nessun rimedio. Co-
sa può fare? 

 
Armand: Non c'è rimedio al mondo che possa aiutare. Ma la dermatologia dovrebbe occuparsi del 

trattamento della luce. La pelle deve essere completamente sbiancata al buio. Poi può esse-
re trattata con la luce. Questo è un percorso di ricerca. 

 
Domanda: La medicina sta esplorando modi per mantenere in vita artificialmente i malati terminali. A 

volte sono incoscienti, ma vengono mantenuti artificialmente funzionanti per anni. Cosa ne 
pensate di questi esperimenti? 

 
ELIAS: Se questo stato dura per molti anni, il corpo rimane indietro nel suo sviluppo. L'anima si 

trova allora nell'aldilà o si è già reincarnata. Il corpo vive allora in modo puramente vegeta-
tivo, cioè artificiale. È molto difficile dare un giudizio in questo caso. Ma in casi così evi-
denti consideriamo una misericordia far riposare il corpo, cioè metterlo fuori uso. 

 
 Ma ci sono casi in cui il corpo lascia temporaneamente andare un'anima. C'è la possibilità 

che un'anima estranea ne faccia uso e prenda possesso di questo corpo. Ci si trova allora di 
fronte a un enigma. Ma quando sono già passati molti anni, il corpo è già privo di anima e 
si trova in uno stadio intermedio, come nel caso dell'embrione. Allora nessun'altra anima ha 
accesso al corpo. 

 
Domanda: Mantenere in funzione questi organismi è forse un deragliamento della scienza? 
 

 
4  Vedere l'opuscolo: “Lo scudo di luce ". 



- 26 - 

ELIAS: Anche questi esperimenti sono preziosi, cioè istruttivi. Ma non devono essere prolungati. In 
questo modo si degenera nella blasfemia. L'uomo è un essere divino. Si commette il grande 
errore di non tenere conto dell'anima, di non rispettarla affatto. L'anima viene semplice-
mente negata. Per la scienza medica si presta attenzione solo al corpo. Se il corpo funziona, 
per loro non è morto. Qui lo scienziato si attiene alla legge: “Non uccidere”. Così il corpo 
viene presumibilmente mantenuto in vita. 

 
 È possibile mantenere il corpo in funzione in questo modo sperimentale per più di cento 

anni, ma è solo carne che continua a funzionare come una macchina. Non rimane alcuna 
traccia di vita. Le cellule non cambiano quasi per niente. Ecco perché non c'è sviluppo. 
Tuttavia, né il corpo né l'anima vengono danneggiati in questi esperimenti. Tuttavia, met-
tiamo in guardia da esperimenti prolungati di questo tipo. Si tratta comunque di una pratica 
in qualche modo contraria alla natura. Dovreste tenerlo a mente. 

 
Guarigione spirituale 
Domanda: Un guaritore spirituale può essere definito un “medium spirituale”? 
 
Risposta: Un guaritore spirituale può essere definito un “medium spirituale”? Certo, perché i medium 

hanno tutti doni diversi, ma sono tutti alimentati dalla stessa fonte di potere. Per esempio, 
se siete un vero medium, non è molto comodo, ma avete qualcosa che gli altri non hanno; 
vi invidiano per queste capacità. Se siete un vero medium, allora possedete anche la Grande 
Conoscenza, che è molto più forte di tutte le conoscenze umane, perché sapete che intorno 
a voi c'è una connessione spirituale costante. 

 
 Chi è un vero strumento dello spirito non ha mai paura nel cuore, perché è sempre 

consapevole del legame spirituale che lo circonda. Ma è molto difficile rendere questa co-
noscenza comprensibile agli estranei. Naturalmente, l'amore gioca un ruolo fondamentale 
in questo senso, perché se non si riesce ad amare una persona sconosciuta, non si può esse-
re un medium spirituale, né un conoscitore. L'amore dota il medium di tutte le capacità ne-
cessarie per agire come strumento divino. 

 
  Se gli scienziati e gli ecclesiastici dubitano di questo potere, è perché non hanno una vera 

idea dell'enorme potenza dell'amore per il prossimo. È quasi impossibile convincere queste 
persone non amanti della potenza divina. 

 
Domanda: Se un malato desidera una guarigione spirituale, è sufficiente la preghiera? 
 
ELIAS: No, non basta, perché dipende dalla conoscenza e soprattutto dalla fiducia in Dio. 

Sappiamo che la maggior parte delle persone ha una malattia e deve soffrire molto. Tutta-
via, queste malattie sono per lo più autoinflitte. Per questo motivo, anche il rimorso gioca 
un ruolo importante. Il malato che desidera una guarigione spirituale deve soprattutto non 
diventare impaziente. La maggior parte dei malati pretende di guarire immediatamente. La 
guarigione spirituale può richiedere anche anni e in molti casi porta solo a un miglioramen-
to. 

 
  Siamo dell'idea che la guarigione spirituale debba andare di pari passo con la medicina. 

Purtroppo, però, la maggior parte dei medici non vuole sapere nulla della guarigione spiri-
tuale, se non altro perché non vuole perdere il proprio nimbo. Un guaritore ultraterreno può 
trasmettere un potere spirituale. 

 
Domanda: Succede spesso? 
 
ELIAS: Questo accade comunque in tutte le operazioni, ovunque esse si svolgano. 
 
Domanda: Esiste ancora una certa differenza tra la guarigione spirituale e la preghiera? 
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ARGUN: Non proprio. Ma ci sono persone che credono che la loro preghiera da sola non sia 
sufficiente, che non abbia abbastanza potere. Ma se credete davvero nel potere di Dio e 
amate Dio, potete anche dare alla vostra preghiera un grande potere. 

 
Domanda: La scienza medica odierna si riferisce alla guarigione spirituale come suggestione o 

autosuggestione. Come mai? 
 
ARGUN: Siamo del tutto onesti: L'autosuggestione gioca un ruolo decisivo nella condizione umana. 

Tuttavia, non dobbiamo dimenticare che non è solo l'autosuggestione ad aiutare, ma in ul-
tima analisi i raggi curativi delle anime dell'aldilà, che fanno di tutto per aiutare la persona 
e alleviare le sue sofferenze, in modo da aiutare un buon figlio di Dio. Gli esseri di luce 
dell'aldilà irradiano la loro luce, che è invisibile per voi, sul malato. Questa luce divina 
dell'aldilà guarisce. 

 
Domanda: Il corpo può essere guarito attraverso l'anima? 
 
AREDOS: La prevenzione è la migliore medicina. Per questo consiglio di sviluppare la propria anima 

in modo che possa agire preventivamente. Un'anima umana con un buon carattere non 
permetterà che il corpo in via di guarigione sia soggetto a cattive influenze. 

 
• L'igiene dell'anima è importante quanto la disinfezione della materia! 

  
 Purtroppo, non sono ancora state compilate statistiche per determinare le numerose malattie 

che si verificano nelle persone mentalmente non sviluppate. 
 
Domanda: La guarigione spirituale è davvero così potente da migliorare malattie gravi? 
 
AREDOS: L'allopatia e l'omeopatia sono metodi di guarigione fondamentalmente importanti, in 

quanto ispirati dall'organizzazione di Dio. Tuttavia, la scienza dei raggi supporta questi me-
todi di guarigione. I raggi non dovrebbero mai essere utilizzati senza il parere di un medi-
co. Anche la guarigione spirituale è una scienza dei raggi, con la differenza che non si tratta 
di raggi elettrici né di luce materiale. Anche l'applicazione della guarigione spirituale deve 
essere effettuata con il parere del medico e mai senza il solo parere del medico. È stato di-
mostrato che la medicina terrena funziona meglio con il supporto della guarigione spiritua-
le. Una persona malata dovrebbe sempre rivolgersi a un medico competente, ma allo stesso 
tempo dovrebbe rivolgersi a Dio, che può sostenere in modo significativo gli sforzi del me-
dico. 

 
Domanda: Può dirci qualcosa sul processo di guarigione a distanza? 
 
ARGUN: La guarigione spirituale a distanza è un'intercessione. Il guaritore deve essere in piena 

sintonia con il disturbo e anche con la persona. Deve concentrarsi esattamente sulla soffe-
renza del paziente. Il guaritore terreno deve ovviamente pregare durante questa concentra-
zione e concentrarsi fortemente sul fatto che vuole aiutare in questo caso, tanto più promet-
tente è il tentativo. La condizione è che la guarigione a distanza avvenga in completa pace 
e devozione. Anche la pulizia è molto importante. 

 
Domanda: Qual è la base della guarigione spirituale che viene messa in dubbio dai medici? 
 
AREDOS: Si basa principalmente sul potere della fede. Una forte convinzione mobilita tutte le forze 

del corpo, in modo che le numerose ghiandole producano la propria medicina, che non può 
essere imitata dalla scienza. La guarigione avviene quindi in modo molto naturale. 

 
Domanda: È stato mostrato in televisione quali operazioni incredibilmente difficili vengono eseguite 

con mezzi semplici in connessione con il regno spirituale, tanto che persino alcuni medici 
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stanno rivolgendo tutto il loro interesse allo spiritismo. Cosa ne pensa di queste guarigioni 
che mostrano un successo completo? 

 
ELIAS: Senza il nostro aiuto, cioè senza la cooperazione, la guarigione spirituale è impossibile. Ma 

quanto maggiori sono la fede e la speranza nella nostra cooperazione, tanto più facile è per 
noi aiutare con i nostri mezzi spirituali. Ci assicuriamo che la farmacia umana sia attivata 
nel corpo fisico, che poi produce la medicina giusta come l'abbiamo selezionata per il pa-
ziente. 

 
Domanda: Esiste un riconoscimento scientifico di questi fenomeni? 
 
ELIAS: Le nuove conoscenze acquisite in questo campo stanno entusiasmando gli scienziati. Ma 

gli scienziati e i leader ai vertici ritengono che il riconoscimento scientifico generale possa 
distrarre dalla ricerca materiale. Per questo motivo, non osano fare un passo avanti in que-
sta direzione che potrebbe ribaltare lo status quo. 

 
Domanda: È davvero vero che un potere di guarigione emana dalle mani che guariscono? 
 
Risposta: È assolutamente giusto. Anche il grande maestro Cristo lo ha sottolineato. Una madre può 

calmare il suo bambino solo con le mani. Il potere dello spirito può emanare dalle mani. 
Purtroppo i medici non si rendono conto dell'importanza delle mani per la guarigione. Ma 
quando le persone amano, diventano sensibili e riconoscono immediatamente l'importanza 
di accarezzare le mani. Questo tipo di influenza può essere sviluppata enormemente. Ma 
purtroppo per i medici è più importante il coltello. 

 
Domanda: La guarigione spirituale si può imparare o è un dono di Dio? 
 
Antwort:  Quasi tutti hanno il dono della guarigione. Anche le mani di una madre dimostrano il 

potere di guarigione nei bambini. Naturalmente, questo dono latente può essere sviluppato 
e anche altamente qualificato. Chiunque riconosca in sé questo dono dovrebbe coltivarlo in 
ogni circostanza. Ogni guarigione spirituale funziona solo in un'atmosfera di santità, perché 
solo allora i poteri metafisici possono essere assorbiti. Questi poteri possono essere trasferi-
ti a un'altra persona con la semplice imposizione delle mani. Nelle chiese è una cerimonia 
priva di significato. 

 
 Gli strumenti che sono già carichi di potere e che hanno sviluppato le loro capacità a tal 

punto da poterlo ricevere, sono in grado di trasmettere questo potere a un altro strumento. 
Tuttavia, la quantità che può essere assorbita dipende interamente dalla capacità e dalla 
crescita dell'individuo. Procedere lentamente. Non si può forzare nulla. L'allievo deve esse-
re molto paziente e assorbire il più possibile. 

 
Domanda: Le discussioni hanno avuto finora il miglior successo con l'herpes zoster. È una cura 

spirituale? 
 
ARGUN: Ci si può rivolgere alle persone attraverso tutti i loro sensi. È quindi possibile lavorare 

anche attraverso l'orecchio. Per esempio, si può guarire con una musica armoniosa, ma si 
può anche usare una musica disarmonica per scatenare malattie che aspettano solo l'occa-
sione di manifestarsi. Tutte le percezioni sensoriali portano direttamente all'anima, come il 
gusto, la sensazione e la vista. Tutte queste possibilità sono poco conosciute. 

 
Obiezione: Allora il sapore di un farmaco gioca probabilmente un ruolo importante, perché se è amaro 

viene percepito in modo disarmonico. 
 
ARGUN: Rimarrà sorpreso, perché una medicina amara ha un effetto migliore di una dolce. Il 

paziente allora suggerisce a se stesso che una medicina amara deve avere un grande potere 
curativo. La sua reazione è immediata. La suggestione non deve essere sottovalutata; svol-
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ge un ruolo importante, soprattutto in relazione alla guarigione o alla malattia. La sugge-
stione può, ad esempio, uccidere; ma può anche, in determinate circostanze, permettere a 
un malato terminale di guarire. 

 
Domanda: È forse questa la spiegazione del successo di alcune cure miracolose? 
 
AREDOS: Sì, in parte si può dire così. Ma questo non ha nulla a che vedere con le vere guarigioni 

spirituali. Attraverso la preghiera si possono mobilitare poteri enormi. Ma questi poteri non 
possono raggiungere la persona se questa li blocca. Allora non servono a nulla. In primo 
luogo, la persona deve aprirsi affinché questi poteri di guarigione possano operare in lei. 
Ma questo di solito è possibile solo per chi è positivo, cioè per chi è autentico e fedele. 

 
Domanda: Cosa può fare un paziente oncologico per alleviare il dolore? 
 
ARGUN: Può fare quanto segue: può pregare, che è la cosa migliore da fare se non ci sono altre 

opzioni. Ma può anche cercare di concentrarsi sul fatto che il suo corpo diventa più leggero 
e senza peso, che viene rapito da tutte le cose terrene e che tutto il dolore cade. Ma pur-
troppo solo pochissime persone sono in grado di farlo. È un esercizio di concentrazione 
molto difficile. Ma una preghiera sincera può portare al sollievo dal dolore. 

 
Domanda: Un medium sta facendo scalpore nelle Filippine. Quest'uomo opera senza strumenti 

chirurgici. Si tratta del medico laico Antonio Agpaoa. Per esempio, può aprire e chiudere 
un corpo con un dito. Può dirci come vengono effettuate queste operazioni? 

 
ELIAS: Sono gli stessi poteri che ha usato Cristo. Antonio Agpaoa non è l'unico chirurgo spirituale 

delle Filippine. Un prerequisito è una fede incrollabile nel potere di guarigione metafisico e 
nella collaborazione di medici ultraterreni.  

 Agpaoa sa esattamente cosa lo aiuta. Ma anche il paziente deve avere una fede incrollabile, 
altrimenti il cerchio magico non può chiudersi, come è assolutamente necessario. L'intero 
segreto è molto simile alle guarigioni di Lourdes. Dipende molto dalla protezione. La gua-
rigione è impossibile senza protezione spirituale. Il potere viene dal cosmo e passa attraver-
so le mani. È simile a un raggio laser. Naturalmente, ci vogliono anche esperienza e routi-
ne. 

 
Domanda: Ma cosa succede se il paziente non ha molta fiducia in questo tipo di intervento? 
 
ELIAS: In questi casi, una guarigione spirituale di questo tipo può essere molto pericolosa. Il 

paziente può morire dissanguato, ad esempio, perché l'autosuggestione svolge un ruolo di 
supporto. 

 
Domanda: Può spiegarci questo aspetto in modo più dettagliato? 
 
ELIAS: Naturalmente. L'autosuggestione funziona come l'ipnosi, sostiene il ciclo. L'autosuggestio-

ne è indispensabile perché sostituisce un'intera équipe di medici. Il sangue viene fermato. 
L'area da operare viene anestetizzata e allo stesso tempo sterilizzata, perché si attivano le 
difese dell'organismo. 

 
Domanda: Ma come si apre la pelle? 
 
ELIAS: Questo avviene in modo simile al teletrasporto spirituale. L'area del corpo viene 

smaterializzata esattamente secondo le istruzioni dei medici dell'altra parte. Dopo l'opera-
zione, la pelle viene chiusa dalla materializzazione nello stesso modo. Questo è del tutto 
incomprensibile per un medico, perché ha frequentato una scuola completamente diversa. 
Uno spiritualista o una spiritista può capirlo meglio perché conosce meglio le possibilità 
spirituali. 
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Domanda: È possibile imparare questo tipo di guarigione? 
 
ELIAS: Solo in modo indiretto: un tale discepolo deve prima imparare a conoscere e ad apprezzare 

lo spiritualismo. Un discepolo non può diventare subito un maestro di yoga. 
 
Domanda: Questo tipo di guarigione richiede un dono speciale, ad esempio un alto grado di 

medianità? 
 
ELIAS:  No, chiunque può farlo se si impegna. Ma chi è così altruista come i guaritori spirituali in 

Brasile o nelle Filippine? Ci vuole molto, anzi moltissimo, il più alto grado di amore per i 
propri simili. 

 
Domanda: È vero che ci sono guaritori spirituali che possono eseguire circa 300 operazioni di questo 

tipo in un giorno? 
 
ELIAS: Non ci sono limiti! Naturalmente un guaritore spirituale può lavorare uno dopo l'altro. Allo 

stesso modo, Michelangelo Buonarroti poteva dipingere una cappella con poteri spirituali 
per giorni e notti di seguito. Anche Cristo ha guarito molti lebbrosi nello stesso modo. 

 
Domanda: Abbiamo appreso che il chirurgo laico Antonio Agpaoa, nelle Filippine, sarebbe un 

truffatore. Come si concilia questo con la domanda che abbiamo posto per sapere come 
vengono eseguite queste operazioni? 

 
ELIAS: Esistono infatti chirurghi che utilizzano poteri spirituali. In Brasile, da anni, queste 

operazioni fanno scalpore. Ho cercato di spiegarvi come avvengono le guarigioni spirituali. 
Questa spiegazione non si riferisce solo ad Agpaoa. 

 
Domanda: È vero che Agpaoa è un imbroglione? 
 
ELIAS: È difficile rispondere a questa domanda, dato che ha al suo attivo alcuni successi di 

guarigione. Ma è certo che utilizza un effetto di trucco. Questo crea un'autosuggestione da 
non sottovalutare. Nell'organismo si attivano sostanze che hanno un effetto molto favore-
vole sulla malattia. 

 
Domanda: È vero che si sta chiudendo un cerchio magico? 
 
AREDOS: La maggior parte dei truffatori di questo tipo nasce da un'autentica guarigione spirituale. 

Ma improvvisamente le loro capacità si spengono. Tuttavia, non vogliono ammettere di 
aver fallito e quindi ricorrono a trucchi e inganni. Suggestivamente ottengono qualche mi-
glioramento. Agpaoa è una di queste persone. 

 
Domanda: Come giudica il regno spirituale questa frode? 
 
AREDOS: Il nostro amico Elias vi ha già detto che l'autosuggestione gioca un ruolo importante. 

Anche Agpaoa è un abile suggeritore. Finché non viene arrecato un danno diretto, ci tratte-
niamo, ma non possiamo impedirgli di mettere in atto un inganno. 

 
Obiezione: Quando una cosa del genere viene fuori, provoca un grande danno alla fede di molte 

persone. 
 
AREDOS: È vero, ma se dovessimo condannare tutto questo quando, ad esempio, c'è dietro una buona 

intenzione, avremmo un'infinità di cose da condannare; perché non c'è un solo medico che 
non faccia uso della suggestione e che non utilizzi anche alcuni trucchi. Prescrive pillole 
del tutto innocue e convince il paziente a prendere un “farmaco miracoloso”, che poi porta 
effettivamente a un miglioramento. (effetto placebo) 

 



- 31 - 

Domanda: Elias ci ha detto che una guarigione spirituale di questo tipo può anche essere pericolosa, il 
paziente potrebbe addirittura morire dissanguato. Come dobbiamo intendere questo? 

 
AREDOS: Naturalmente, una persona può anche morire dissanguata internamente se tale suggestione 

ha effetto. È noto che l'ipnosi ha un'influenza molto forte sulla circolazione sanguigna. 
 
Domanda: Abbiamo chiesto come si apre la pelle? 
 
AREDOS: Le aperture spirituali della pelle sono conosciute sia nelle Filippine che in Brasile. 

Presumo che Elias abbia spiegato una simile apertura della pelle. Operazioni di questo tipo 
sono state anche filmate e hanno sconvolto l'intera classe medica brasiliana. 

 
Domanda: Anche in Brasile ci sono truffatori in questo campo? 
 
AREDOS: Certo. Ma ci sono anche medium veri e falsi. Agpaoa è comunque un guaritore speciale, 

anche se ha lavorato con un effetto. Tuttavia, non approviamo tali effetti. 
 
Domanda: Sta dicendo che molte guarigioni spirituali si basano sull'autosuggestione? 
 
AREDOS: Non posso negarlo. Anche a Lourdes molto avviene attraverso l'autosuggestione. 
 
Domanda: Agpaoa ha davvero guarito delle persone? 
 
AREDOS: Ci sono molte migliaia di guaritori spirituali in tutto il mondo. Non possiamo esaminare 

ognuno di loro per vedere se sono dei truffatori. Il nostro compito è quello di insegnare. 
Quindi, se volete sapere come avviene una guarigione spirituale, non chiediamo il nome 
del guaritore, ma spieghiamo il processo di questa operazione. Il modo in cui Elia ha spie-
gato questa operazione è corretto. Chi può eseguirla è un'altra questione. Credo che questo 
sia sufficiente. 

 
Domanda: Quali sono gli effetti delle guarigioni attraverso la “Scienza Cristiana”? 
 
Risposta: La natura della cura è decisiva; in vari casi si ottiene che il bene esistente trovi espressione 

e si dissipa così la discordia che temporaneamente risuona. Questo avviene grazie allo Spi-
rito nascosto e infinito; i poteri di cui dispone bandiscono la malattia che ha preso il so-
pravvento. Questo è un tipo di guarigione. 

 
 L'altro consiste nel rendere il malato calmo e ricettivo, in modo che sia accessibile al potere 

spirituale. Gli “scienziati cristiani” diventano così ricercatori di anime. Ma come si chiama 
non ha importanza, purché si ottenga la guarigione; perché se guaritore e paziente sono nel 
giusto stato d'animo ricettivo, il potere spirituale ha accesso a entrambi, indipendentemente 
da chi l'ha preparato, che si chiami o meno “scienziato cristiano”. Qualsiasi altra persona 
con un atteggiamento positivo può diventare un guaritore; diventa uno strumento dei poteri 
divini che poi manipola. 

 
Domanda: È giusto che un paziente riceva contemporaneamente un trattamento diretto e una 

guarigione a distanza? 
 
Risposta: Dipende se si tratta dello stesso guaritore in entrambi i casi o se ci sono due guaritori 

diversi che si occupano del paziente. In questo caso, il comportamento è sbagliato perché le 
vibrazioni importanti sono disturbate. È come consultare due medici diversi, dove uno non 
sa nulla del trattamento dell'altro. Non è mai positivo che al paziente vengano somministra-
ti due rimedi diversi. Può darsi che il paziente non subisca alcun danno, ma è più probabile 
che la sua sofferenza si aggravi. Non vedo alcun motivo per negare il trattamento da parte 
di un guaritore competente, sia per sperimentazione diretta che indiretta. Ma se il paziente è 
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esposto a raggi di guaritori diversi, si crea confusione e nella maggior parte dei casi ciò che 
potrebbe portare un reale sollievo viene annullato. 

 
Obiezione: In Germania, i medici dell'associazione medica si oppongono ai tentativi dei guaritori 

spirituali. 
 
Risposta: Certo, può capitare che siano attivi dei ciarlatani; non è facile riconoscerli. Ma in 

Inghilterra si ha una migliore esperienza nel campo spirituale. La comunità di spiritisti è 
molto numerosa. Questa comunità è riuscita a far sì che un guaritore di provata efficacia 
possa essere chiamato in ospedale per aiutare un paziente, se questi lo desidera. I successi 
sono davvero notevoli! 

 
Domanda: Come si riconosce un vero guaritore? 
 
Risposta: In primo luogo per il modo in cui esprime la sua fede. In secondo luogo, nel modo in cui ha 

richiesto il pagamento. Cristo non ha accettato il pagamento. Guariva per amore del pros-
simo. Il vero karma ostacola la guarigione spirituale. In questo caso, i poteri spirituali non 
possono intervenire e tutti gli sforzi del guaritore sono vani. 

 
 

* * * 
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Verbale (1989) dell'ex “Circolo di ricerca mediale di Schwalenberg”. 
 
Argomento:  Malattie e guarigione 
 
 
 
Domanda: Qual è la differenza tra preghiera e meditazione? Quando è opportuno scegliere quale tipo 

di aiuto ricevere in caso di malattia? 
 
Risposta: In fondo è molto semplice. Facciamo un esempio: una persona ha un dolore costante 

all'anca. Una persona non informata che avverte questo dolore per la prima volta, si reca 
dal medico. Il medico farà una diagnosi e il grado di gravità dipende dall'individuo: Si trat-
ta di usura, di uno stiramento, di un'infiammazione, di una tensione nervosa che si fa senti-
re in quel punto? Le cause possono essere molteplici. La persona colpita può ora prepararsi 
a ricorrere agli aiutanti spirituali recitando ogni giorno, a una certa ora, una preghiera di 
aiuto. 

 
Domanda: Questo tempo è liberamente selezionabile? 
 
Risposta: Può scegliere lui stesso questo momento, poiché queste cose vengono trasmesse a noi, il 

regno spirituale positivo, attraverso il santo patrono. Se le preghiere sono fatte con cuore 
puro, cioè onestamente, si verifica una revisione del regno spirituale, dove il corpo e l'ani-
ma possono essere aiutati in egual misura. Di conseguenza, una volta stabilita questa dia-
gnosi, l'aiuto viene fornito dagli angeli guaritori. Col tempo, l'anima e il corpo percepiran-
no come procedere in silenzio. Vorremmo dire subito una cosa: una sola preghiera non è 
sufficiente! 

 
Domanda: Quindi devi continuare a chiederlo? 
 
Risposta: Chiedete con parole gentili, non supplichevoli, non arrabbiate, con un tono calmo e 

armonioso, per voi stessi, in silenzio o a voce alta, finché il dolore non si sarà attenuato. 
 
Domanda: È possibile che il dolore non scompaia se è una causa karmica e non vi è permesso di 

intervenire? 
 
Risposta: Sì. 
 
Domanda: È possibile intervenire per alleviare il dolore? 
 
Risposta: Anche questo varia di nuovo. Può anche essere karmico che il corpo voglia sopportare il 

dolore fino a questo punto. Se non c'è alcun miglioramento e il dolore aumenta, è consi-
gliabile chiedere aiuto a noi. Tuttavia, un corpo può pregare per chiedere aiuto a se stesso. 

 
Domanda: Quando si deve chiedere qualcosa in una meditazione? 
 
Risposta: Si può passare alla meditazione quando l'anima sente di sua iniziativa che vuole dedicarsi 

al regno spirituale per un periodo più lungo della durata di una preghiera. Vorrei dire che lo 
sviluppo di ogni anima è diverso. La meditazione non è adatta a tutti. Chi si avvicina per la 
prima volta al regno spirituale, all'inizio dovrebbe attenersi alla preghiera se si tratta di una 
malattia. Se l'obiettivo è quello di entrare in contatto con il regno spirituale in modo più in-
tenso, si dovrebbe passare alla meditazione, perché con il tempo si potrebbe creare una pro-
tezione intorno al corpo. 

 
Domanda: Fino a che punto la propria fiducia ha un impatto in modo che anche la guarigione possa 

avere effetto? 
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Risposta: Questo deve essere assoluto. Lo do per scontato! 
 
Domanda: La Bibbia dice: “Qualunque cosa chiedete in preghiera con fede...”. 
 
Risposta: Sì, l'ho già detto: deve essere davvero onesto e non sedersi e dire: provo questo o mi hanno 

detto questo, vediamo se funziona. Non può funzionare così! 
 
Domanda: Come si può scoprire se il regno spirituale può fornire aiuto? 
 
Risposta: Nelle meditazioni, attraverso le ispirazioni, attraverso il contatto telepatico, che può 

espandersi da questo, a seconda di come l'anima si sente, tutto questo può svilupparsi. 
 
Domanda: In che misura è utile appoggiare la propria mano sulle zone dolorose?  
 
Risposta: È possibile avviare l'autoguarigione pregando prima gli aiutanti divini, chiedendo energie 

positive e appoggiando la mano sulle zone interessate. Fate questo a intervalli tra i due e i 
cinque minuti e scuotete ripetutamente la mano per eliminare le correnti negative. Va nota-
to che la richiesta di aiuto deve essere fatta con il sentimento più profondo e con una medi-
tazione di 10-15 minuti per calmare la mente. Ripetere costantemente secondo le proprie 
sensazioni fino a quando il corpo non segnala un miglioramento. - È possibile! 

 
Domanda: Quale mano deve essere attiva durante l'autoguarigione? 
 
Risposta: La mano destra e la mano sinistra, entrambe alternate per non interrompere la circolazione 

dell'energia. 
 
Domanda: Si usano sempre entrambe le mani o una è libera? 
 
Risposta: Posizionatene una sopra, tenetene una libera ma aperta (con il palmo rivolto verso l'alto) 

per ricevere le energie. Queste vengono convogliate attraverso e verso la zona interessata. 
Questo può essere fatto anche in modo alternato. 

 
Domanda: Le mani agiscono quindi come un'“antenna” per le correnti di guarigione? 
 
Risposta: Sì, quando si impongono le mani, le energie devono essere incanalate attraverso il corpo. 
 
Domanda: Ho fatto l'esperienza che prima di addormentarsi si può, per così dire, dare alla propria 

anima l'“ordine” di occuparsi della malattia di cui si soffre e durante il sonno lasciarsi con-
sigliare da aiutanti del regno spirituale. L'anima esegue questo compito e il giorno dopo o 
più tardi si sentirà che è stato utile. Questo è un consiglio personale che posso dare a 
chiunque cerchi di aiutarsi. 

 
Risposta: Sì, è anche possibile curare l'anima quando il corpo è a riposo e l'anima è nel regno 

spirituale. L'anima può portare con sé tanta energia e restituirla al corpo. Dipende sempre 
dalla gravità della malattia e dal desiderio interiore di essere guariti. 

 
Domanda: A volte la vostra stessa anima sta aspettando direttamente che questa “missione” diventi 

attiva. 
 
Risposta: È corretto. Un'anima sperimenta insegnamenti per il corpo nel regno spirituale, riceve 

poteri per il corpo e molte altre cose. 
 
Domanda: Vuole dire qualche parola finale su questo argomento? 
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Risposta: Ebbene, noi raccomandiamo che chiunque porti l'amore divino dentro di sé, lo senta dentro 
di sé e lo accompagni, sia reso consapevole delle sue possibilità di poter guarire da solo le 
cose che riguardano il suo corpo. Tuttavia, questo è un prerequisito: 

 
• Fiducia in se stessi. 

• Disciplina. 

• Precisione. 

• Una vita divinamente sana. 

• Alimentazione consapevole. 

• Fiducia nel regno spirituale. 
 
 Se l'autoguarigione non ha effetto e non c'è miglioramento, chiediamo che le persone 

colpite, per quanto ci conoscano, ce lo facciano sapere in modo da poter scoprire, dal punto 
di vista del regno spirituale, dove sono i blocchi che impediscono il miglioramento. Perché 
se si tratta di un caso di karma in una persona o in un'altra, suggeriamo altre terapie. 

 
Obiezione: La Bibbia dice: “Le vie del Signore sono imperscrutabili”. 
 
Risposta: I sentieri che portano al Signore non sono insondabili. Sono solo insondabili e molto lunghi 

nella mente terrena. Tuttavia, a ogni passo, a ogni pensiero, portano al Signore e un po' più 
in là alla realizzazione. Ciò significa che le anime terrene hanno difficoltà a riconoscere 
l'assolutezza di Dio sulla terra. 

 
 

* * * 
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